La Revelación de Noah

Los Osos de Red Lodge - 2

Kayla Gabriel

La Revelación de Noah: Copyright © 2019 por Kayla Gabriel

Todos los derechos reservados. Ninguna parte de este libro puede ser reproducida o transmitida en ninguna forma o por ningún medio electrónico, digital o mecánico incluyendo, pero no limitado a fotocopias, grabaciones, escaneos o cualquier tipo de almacenamiento de datos y sistema de recuperación sin el permiso expreso y escrito de la autora.

Publicado por Kayla Gabriel

Gabriel, Kayla

La Revelación de Noah

Diseño de portada derechos de autor 2019 Por Kayla Gabriel, autora

Imágenes/Crédito de la foto: Deposit Photos: photocosma, kiuikson

Nota del editor: Este libro fue escrito para una audiencia adulta. El libro puede contener contenido sexual explícito. Las actividades sexuales incluidas en este libro son fantasías estrictamente destinadas a los adultos y cualquier actividad o riesgo realizado por los personajes ficticios de la historia no son aprobados o alentados por la autora o el editor.

Índice

La Revelación de Noah

Uno

Dos

Tres

Cuatro

Cinco

Seis

Siete

Ocho

Nueve

Diez

Once

Doce

Trece

Catorce

Quince

Dieciséis

Diecisiete

Dieciocho

Diecinueve

Veinte

Veintiuno

Veintidós

Veintitrés

Veinticuatro

¿Quieren más?

La Salvación de Gavin

Otras Obras de Kayla Gabriel

Also by Kayla Gabriel (English)

Acerca del Autor

La Revelación de Noah

Cuando el viajero alfa y hombre lobo Noah regresa a los Estados unidos para obedecer el llamado de su padre, lo último con lo que quiere lidiar es con la tensión de su hermano gemelo, Finn. Desafortunadamente, ellos se encuentran rápidamente en una competencia por una adorable rubia y salen a la superficie toda una vida de rivalidades.

La adorable y curvilínea Charlotte tendrá que mirar dos veces cuando conoce a los grandes y musculosos Noah y Finn. Ella atrapa su atención rápidamente y antes de darse cuenta, ya está involucrada. Una vez que pruebe a Noah y a Finn, ella no está segura cómo podrá decidir entre ellos.

¿Qué pasaría si Charlotte pudiera tener todo lo que deseara? ¿Qué tal si ella no tiene que escoger entre Noah y Finn para que estén en su cama?

Una noche con Charlotte y Noah sabe que encontró algo más profundo y más sagrado que cualquier otra mujer podría ofrecer. ¿Podrá dejar el pasado atrás y demostrarle a Charlotte que hay algo más en Noah que un mujeriego?

Pasión, envidia y la búsqueda de un amor para toda la vida se unen para entregar cierta satisfacción en el segundo libro de la serie de Los Osos de Red Lodge. Esta novela es +18 por actos sexuales, lenguaje adulto y algunas situaciones muy adultas.

Uno

“Bueno, ¿qué piensas?” preguntó Aubrey. Ella se detuvo en los pasos que llevaban de la sala de estar a la cocina, con una expresión de expectativa en su cara. Desde su lugar en el sofá, la brillante luz de la cocina iluminaba a la perfección la silueta de reloj de arena de Aubrey.

“¿Sobre ti?” preguntó Luke, permitiendo que su mirada la recorriera de pie a cabeza. Su cabello largo y rojo oscuro fluía por su espalda y hombros formando ondas que terminaban en su cintura. Ella llevaba un vestido negro que se ajustaba a su figura y un delgado cinturón de cuero que adoraba su cintura. También llevaba sus clásicas sandalias de color rojo y todo eso resaltaba cada pulgada de su figura curvilínea.

Luke le dedicó una mirada lenta y traviesa y Aubrey soltó un resoplido para pretender exasperación.

“¡No de mí, de la casa!” dijo ella, colocando sus ojos en blanco. Ella comenzó a bajar, sus tacones tocaban el suelo y el meneo de sus caderas lo distrajo… una vez más.

Acomodándose en el sofá al lado de Luke, Aubrey levantó la laptop que él había dejado en la mesita. Ella trabajó por un momento, entrecerró sus cejas y le devolvió la laptop.

“Esta es la que más me gusta, creo”, dijo Aubrey. “La casa es más grande que lo que había planeado para mí misma, pero tiene un bonito patio. Y… se encuentra cerca de buenas escuelas.”

“Escuelas, ¿huh?” preguntó Luke, elevando una ceja. “No sabía que estábamos preocupados por eso todavía.”

Aubrey movió una de las trenzas de su cabello y encogió un hombro ligeramente.

“Solo me preocupo por nuestros intereses, eso es todo”, dijo ella.

Luke se inclinó y le dejó un beso en su hombro antes de regresar su atención a la laptop. Sus dedos se deslizaron por el track pad mientras miraba las fotografías que Aubrey le había presentado y fruncía los labios concentrado. Era una casa muy hermosa, grande, brillante y aireada.

Él cerró la laptop con un golpe y le dedicó una larga mirada a Aubrey.

“Esta es la cosa sobre las casas…” comenzó a decir él, pero su pareja lo detuvo.

“¿Es demasiado? Es muy grande, ¿cierto? ¿Crees que estamos yendo muy rápido obteniendo una casa cuando todavía no nos hemos casado?” dijo Aubrey, enroscando sus dedos en su regazo.

“Aub”, dijo Luke.

“Está bien, podemos esperar”, dijo Aubrey.

La forma en que sus hombros se encogieron casi lo hizo reír. Cuando su pareja sentía algo, lo sentía con todo su corazón e invertía toda su fuerza en eso. Luke estiró y agarró su mano, pasó su pulgar por el anillo de diamante y zafiro que adornaba su mano izquierda. El anillo que había puesto en su dedo cuando le pidió que fuera su pareja, justo antes de prometerle que le daría todo su mundo.

Él dijo la verdad y nada reduciría su compromiso a Aubrey Rose Umbridge. De hecho, su obsesión con ella, con verla feliz y satisfecha, crecía con cada día que pasaban juntos.

“Aubrey”, dijo Luke, cortándola antes de que continuara con su diatriba. “La cosa sobre las casas es que todo depende de ti. San Francisco es tu ciudad, tú la conoces mejor. Y a mí no me importan cuántas habitaciones haya o cómo luzca el patio o sí tenemos vestidores. Todo eso es la cereza del pastel, cariño.”

El alivio obvio e instantáneo de Aubrey lo hizo reír.

“¿Estás seguro, Luke?” preguntó ella, volteando su mano para entrelazarla con la suya.

“Estoy muy seguro. A ti te gusta la casa, vamos a obtener la casa y llenarla con todos nuestros muebles y ropas… y quizás algunos niños para esas grandes escuelas, ¿eh?”

Aubrey se sonrojó de nuevo, pero sus labios se convirtieron en una sonrisa.

“Me gusta el sonido de eso”, susurró ella, agarrando su barbilla y colocando sus labios sobre los suyos.

El teléfono de Luke vibró, haciendo que ambos saltaran. Él suspiró cuando leyó el texto de su hermano Gavin.

Finn y Noah todavía no lo han resuelto. Ni siquiera puedo lograr que estén en una habitación juntos, decía el texto. Otra vibración, otro texto. Este decía: Me serviría mucho la ayuda del hermano mayor…

Luke miró a Aubrey y una sonrisa extraña apareció en sus labios.

“¿Qué te parece un viaje rápido a Montana?” preguntó él.

Dos

Luke estaba parado en el porche envolvente del Lodge, mirando hacia la oscuridad. Se sentía muy extraño estar de regreso aquí. Todo era muy silencioso y pacífico. La sonrisa de su pareja salió desde la sala de estar, donde la madre de Luke sin duda estaba entreteniendo a Aubrey con un montón de fotografías embarazosas de Luke y sus hermanos. Aunque ella nunca había dudado de Aubrey, el hecho de que su madre y ella se hubieran llevado bien desde el principio hizo que algo se calmara en la conciencia de Luke.

Por toda la generosidad, fuerza y belleza de su pareja, ella también podía ser dura. No, Luke reflexionó, totalmente diferente a Genny Beran. La sabiduría decía que los hombres se casaban con sus madres. Cuando él miraba a Aubrey y a su madre juntas, él podía comprender ese sentimiento. Ambas eran tercas, pero apoyaban, dulces, pero duras, bondadosas, pero exigentes.

Luke se tensó al escuchar el sonido de piel descalzos detrás de él. Él se forzó a quedarse quieto, recordándose que este lugar era seguro. En otro momento, él se volteó para encontrar a Noah detrás de él.

“¿Corremos?” preguntó Luke a su hermano.

Noah elevó una ceja, probablemente sorprendido porque Luke usualmente prefería la soledad. Noah se encogió de hombros y asintió y ambos salieron del porche. Los sonidos familiares de desgarros y crujidos sonaron en la noche mientras ambos se transformaban y ahora había dos Grizzlis masivos, uno al lado del otro.

Luke comenzó a correr y se dirigió a su lugar favorito a menos de una milla de distancia. Noah corría a su lado; incluso en sus formas de oso, Luke pudo notar que había algo que lo molestaba. Parece que la tensión con Finn lo estaba desgastando.

Luke tomó el camino largo y pasó por un afloramiento de piedras que los chicos Beran habían favorecido de niños. Justo debajo había un pequeño estanque, un lugar que visitaban a menudo en los meses del verano. Sin embargo, ahora Luke pretendía hablar con Noah e intentar que arreglara las cosas con Finn. Después de conocer a los gemelos por toda su vida, Luke no tenía duda de que Noah había sido la causa de la pelea. No era algo común en Finn querer buscar problemas con su hermano.

Luke se transformó y se estiró, sacudiéndose los efectos del cambio. Él se estiró sobre una larga piedra suave y se recostó de espaldas, mirando hacia las estrellas. Noah encontró un lugar a unos pies de distancia, se recostó y colocó sus manos detrás de su cabeza mientras miraba el cielo lleno de estrellas.

Por un largo rato, ninguno de los dos habló. Luke estaba contento con mirar y escuchar, absorbiendo toda la belleza natural que extrañaba tanto cuando estaba en la ciudad, en cualquier ciudad. Él sintió que la respiración de Noah se tranquilizó y sabía que tenía que hablar ahora si lo iba a hacer antes de que su hermano Noah se fuera.

“¿Sabías que Pa tiene un hermano gemelo?” preguntó Luke. Él no miró a Noah, pero sabía que su hermano ya no estaba adormecido.

“No”, dijo Noah después de un largo silencio, con la voz tensa. De alguna forma sabía de lo que quería hablar Luke y ya estaba poniéndose terco al respecto.

“Escúchame. Yo no suelo pedirte muchos favores”, insistió Luke. Cuando Noah permaneció quieto, él continuó. “Pa tuvo un gemelo solo unos minutos mayor que él, Jericho.”

Varios segundos pasaron.

“¿Tuvo?” preguntó Noah, la curiosidad le había ganado.

“Tuvo. Solo sé algunas partes de la historia, pero la tía Lindsay dijo que tuvieron una pelea por una chica. Pa y Jericho se enfrentaban seguido, dijo la tía Lindsay, así que eso solo fue la última gota que rebosó el vaso. Jericho se fue, se llevó a la chica y nunca regresó. La abuela Anne solía recibir una postal de Jericho una vez al año en navidad y eso es todo.”

Noah pareció considerar las palabras de Luke por un minuto.

“Eso es una historia triste”, concluyó Noah.

Luke se sentó, mirando duramente a Noah.

“Estoy intentando realizar una comparación, Noah. Pa es el gemelo dominante, al igual que tú. Imagino que él debió haber estado sufriendo tanto como tú.”

“¿Y esto es tu problema porque…?” Respondió Noah.

“Es mi problema si alejas a un miembro de esta familia. No sé lo que hiciste para enojar tanto a Finn, pero debes arreglarlo y pronto.” Le dijo Luke.

“No puedo arreglar lo que no comprendo”, dijo Noah, levantándose. Luke se levantó, sacudiendo su cabeza.

“Él no va a esperar para siempre, mirándote como si fueras la única estrella en el cielo. Tienes que hablar con él y descubrir lo que sucede. Quiero que arregles esto antes de que se vayan a St. Louis.”

Noah gruñó y se volteó, se transformó de un ágil salto y aterrizó en su forma de oso. Luke hizo una mueca, sabía que un cambio así debía ser muy doloroso. Noah se fue sin pausa, aunque había una cojera en sus pasos. Luke resopló, pensando que ese momento describía a Noah Beran a la perfección.

Tres

Noah Beran se movió en el asiento de avión, intentando concentrarse en la pantalla de la laptop que tenía al frente. Las voces de sus padres y hermanos se elevaban y lo rodeaban, embargaban su conciencia a pesar de que tenía audífonos puestos y estaba escuchando música.

Él levantó el reposabrazos entre él y el asiento vacío a su lado, feliz de que al menos sus padres hubieran comprado la sección de primera clase del vuelo de Billings a St. Louis. Fue un gesto insignificante, considerando las grandes demandas que había estado haciendo su padre recientemente. Al menos podría estirarse un poco durante el vuelo y trabajar un poco. También le permitió a Noah seguir alargando la conversación con su hermano gemelo Finn.

Esa conversación sucedería, no se podía evitar. Pero debido al anuncio del consejo de los alfa de que todos los berserker elegibles tendrían que encontrar una pareja, Noah podía alejarse y buscar la soledad. El primer evento social para animar la búsqueda de parejas, el gran baile realizado en el Red Lodge de sus padres, había enfriado algo a Noah por una semana.

Y ahora estaban en el aire, viajando a otra reunión, con muchas más familias alfa, muchas más mujeres y si el universo era misericordioso, habría otro bar abierto donde Noah podría olvidar todo este escenario ridículo.

Noah miró a su familia en la cabina: su madre y su padre estaban atrás, estaban teniendo lo que parecía una discusión acalorada. Sin duda Genny Beran estaba intentando convencer a su pareja sobre algo más moderado y razonable, fuera cual fuera el tema y Josiah estaba resistiendo con todo su poder.

Gavin y Finn estaban medio parados en sus respectivas filas hablando amigablemente por sobre los asientos. Como los dos hermanos vivían más cerca de casa, ellos se veían mucho más seguido que el resto de los hombres Beran.

Los grandes pies de Cameron resaltaban a un par de filas delante de Noah. Él estaba acostado, sin duda estaba intentando aguantar sus nauseas extremas. Cam siempre se enfermaba en el aire, en el mar y en la carretera desde que nació, algo que Noah siempre encontraba cada vez más gracioso mientras Cameron crecía para ser cada vez más dominante con cada año que pasaba. Un hombre oso enorme verde por las náuseas era muy gracioso, especialmente para sus hermanos berserker igual de grandes que él.

Noah parpadeó, su mirada regresando a la pantalla de su laptop. Él pasó por una docena de fotografías de su última tarea, una larga estancia en Libia con el objetivo de capturar lo que su editor llamaba en broma ‘momentos conmovedores reales en película’. Noah ha trabajado para el Tribune por casi una década, comenzando desde lo más bajo como B-reel, historias sobre bomberos salvando gatos y mujeres que daban cupones. Ahora el Tribune le había asignado un lugar del mundo y lo había enviado, sabiendo que él regresaría con el material. Una historia larga y conmovedora sobre la pobreza y la absolución, fotografías a color vivas de eventos culturales sagrados. Noah sabía lo que amaban los editores; él tenía varias cajas de trofeos de periodismo en la sala de estar de su apartamento casi vacío de LA, los cuales demostraban su capacidad y valor.

Noah cerró sus ojos y recostó su cabeza, aguantando un suspiro enojado. Él dejó que la música en sus audífonos lo calmara, los sonidos de su álbum favorito de Arcade Fire. Él no había estado durmiendo bien recientemente. No, olviden eso. Él no había estado durmiendo bien por el último año, desde que su tarea en Laos salió muy mal.

Empujando los pensamientos oscuros que querían resurgir, Noah frunció el ceño cuando sintió que ocupaban el asiento a su lado. Él abrió los ojos, sabiendo a quién vería: a él, reflejado a la perfección. ¿Quién necesitaba un espejo cuando tenías a un gemelo idéntico?

“Finn”, dijo Noah, manteniendo su voz estable. Él se sacó sus audífonos y estiró para cerrar su laptop.

“Hermano mayor”, dijo Finn con una sonrisa traviesa.

“Solo por siete minutos”, dijo Noah, relajándose en la cadencia de fraternidad que había tenido con él desde el nacimiento. Noah miró a Finn, notando que su hermano había rapado su cabello oscuro casi por completo. Noah prefería mantenerlo muy corto a los lados, pero largo por encima, permitiendo que su cabello castaño golpeado por el sol creciera en una trenza despeinada que parecía gustarles a las mujeres.

Ellos tenían las mismas cejas espesas, la misma nariz cincelada y una barbilla firme. Ambos tenían grandes sonrisas que las mujeres amaban, especialmente cuando Noah y Finn estaban sentados a un lado del otro. Aunque Noah había pasado interminables horas bajo el sol ecuatorial, él y Finn compartían la misma piel bronceada. Ambos eran altos y musculosos, mucho menos que sus hermanos gigantes, sus brazos, piernas y manos eran más elegantes que las de Luke, Gavin o Wyatt. En hombres pequeños se vería algo raro, pero en Noah y Finn se veían perfectas.

Y luego estaba el mejor rasgo de Noah y, por lo tanto, el mejor rasgo de Finn: los ojos verdes azulados, justo del color del océano antes de una tormenta y con unas pupilas con un poco de amarillo canario. Cuando Noah estaba feliz, sus ojos atraían a las personas como moscas. Cuando estaba enojado, las alejaba de igual forma, ya que brillaban con furia. Cuando se hablaba de expresión y del corazón, para los hombres de la familia Beran, todo estaba en los ojos.

Noah cerró sus ojos brevemente, pensando en la anomalía genética que no solo estaba en su hermano, sino en toda su familia.

“Pareces cansado. Seguramente no por el vuelo, ya que tú eres el viajero del mundo de la familia”, dijo Finn, inclinando su cabeza. Noah abrió sus ojos y sintió su cabeza moverse, imitando el movimiento de su hermano. Otro rasgo molesto que ninguno de los dos podía evitar, sin importar lo lejos que estuvieran el uno del otro.

“No he estado durmiendo bien”, dijo Noah, enderezando su posición.

“Hombre, desde que Pa nos dijo que el consejo de los alfa básicamente nos había casado, yo he estado moviéndome sin parar.”

“¿En serio? He compartido una habitación contigo en las últimas noches y apenas lo he notado”, dijo Noah. A él no le preocupaba que Finn no notara su sarcasmo; a diferencia de cualquier otra persona en el mundo, su gemelo leía su tono a la perfección siempre.

“Hey, no es mi culpa que ma haya convertido tu habitación en un estudio de cerámica. Tú eres el que no regresó por dos años seguidos.”

Noah no pudo evitar notar el tono acusatorio en el tono de su hermano, aunque podría haber sonado casual y amigable para cualquier otro. Él le dedicó la sonrisa de un fantasma y sacudió su cabeza.

“He estado ocupado”, dijo Noah, encogiéndose de hombros.

“Te has perdido de mucho”, le informó Finn, acomodando su asiento y fijando la mirada al frente.

“¿Sí? ¿Cómo qué? Las vacas nacen, los caballos mueren, los presidentes de los Estados Unidos avergüenzan el país…” Noah sacudió su mano.

“Sí. Porque nada interesante sucede en Red Lodge. Lo único para lo que vale la pena estar presente está en lo lejano”, dijo Finn, sacudiendo su mano al igual que Noah.

“Finn…”

“No te preocupes, Noe”, dijo Finn, haciendo que Noah se estremeciera al escuchar su apodo de la infancia. “Todos sabemos que eres muy ocupado e importante como para regresar a casa. O enviar un correo electrónico o llamar o enviar un texto. No es como si Ma te hubiera comprado un teléfono satelital, con el propósito específico de que pudieras contactarnos desde cualquier parte del mundo, en cualquier momento.”

“Ese teléfono murió. Hace más de cuatro teléfonos, en realidad. De cualquier forma, yo paso largos periodos de tiempo sin electricidad, mucho menos para cargar un teléfono y una laptop. Libia está muy ocupada luchando por la libertad de la opresión gubernamental. Algunas personas tienen cosas más importantes de las que preocuparse.”

Finn resopló.

“Está bien. Tú eres un aventurero, salvando el mundo con un artículo del Tribune a la vez. Y aquí estamos el resto de nosotros, sentados y tomándolo tranquilo.”

“No dije eso”, respondió Noah.

“No dices mucho en estos días. Escucho más de Luke que de ti en estos días y él ha estado luchando en una guerra. Literalmente.”

“Todos tenemos que irnos por nuestro lado”, dijo Noah.

“Sí. Tu lado es volar alto, vivir rápido y el mío es aburrido e insignificante. Lo entiendo.”

Noah lo miró y encontró que su hermano estaba de nuevo en la misma posición que él. Brazos cruzados, mandíbula apretada y mirando al frente como si pudiera quemar el asiento.

“¡Noah!” lo llamó su madre. Noah se hundió en su asiento del alivio. Él no quería tener esta pelea con Finn y ahora que había comenzado, él no sabía cómo terminarla. ¿Tenía que disculparse por vivir su vida y dejar atrás Red Lodge? No tenía sentido.

“El deber llama”, dijo Noah, levantándose y pasando al lado de Finn. Su padre se había levantado para hablar con Gavin, así que Noah se sentó en el asiento vacío al lado de su madre.

“Señora”, respondió Noah. Su madre le dedicó una sonrisa suave y colocó su mano sobre la suya. Ella siempre estaba tocándolo cuando estaba en casa, como si no supiera si era real o no.

“Escúchame. A la reunión a la que nos dirigimos”, dijo Ma, dedicándole una mirada de búsqueda.

“Ah, sí. La gran ciudad de St. Louis. Maravilloso”, dijo Noah, intentando darles a sus palabras un estilo Shakesperiano.

“Quiero que lo intentes, ¿okay? He preparado algo especial para ti.”

Noah levantó una ceja.

“¿Y qué podría ser eso? Un tour por el arco, ¿quizás?”

Ma sonrió y sacudió su cabeza, rehusándose a tomar a mal sus palabras.

“No, mejor que eso. Te encontré una periodista”, dijo ella.

“Una periodista.”

“Sí. La hija del alfa Krall.”

“¿Es como una chica del clima o algo así?” preguntó Noah, sospechoso.

“No, ella cubre la política. En Washington D.C.”, respondió su madre y dedicándole una mirada firme.

“Política, ¿eh?” Noah estaba conmovido de que su madre pensara en él, ya que ella tenía otros cinco hijos y la mayoría la visitaba de vez en cuando.

“Sí. Su nombre es Abby y se supone que es linda y muy inteligente. Tu tía Susan conoce muy bien el clan Krall y cuando me dijo sobre Abby, yo pensé en ti.”

Noah tenía cero interés en ser emparejado por su madre y su tía Susan, pero él no sería grosero. Al menos de estar forma tendría alguien interesante con quien hablar en la reunión.

“Gracias, Ma”, dijo él, inclinándose para darle un abrazo.

“Quiero que tengas cerca a Finn durante la reunión”, dijo ella, señalándolo con un dedo.

“¿Para que me mantenga fuera de problemas?” preguntó Noah. Era una broma… casi.

Ma le dedicó una expresión insondable, la preocupación era evidente en su mirada.

“Es mejor para ambos cuando están juntos, aunque ninguno de ustedes parece saberlo”, lo regañó ella.

“Ah, así que soy yo el que cuidará a Finn esta vez”, le bromeó Noah. Su madre puso los ojos en blanco y suspiró.

“¿Puedes hacer lo que te digo por una vez?”

“Lo que sea por ti, Ma”, le prometió Noah con una sonrisa.

Las luces de arriba se encendieron de repente y la señal del cinturón iluminó toda la cabina.

“En ese caso, puedes cargar mi maleta cuando vayamos a recuperar nuestro equipaje”, dijo ella, dándole una palmada en su cabeza. “¡Ahora, ve y siéntate!”

Noah reprimió la urgencia de poner sus ojos en blanco mientras aseguraba su cinturón y esperaba que el avión descendiera a San Luis.

Cuatro

Charlotte Krall se detuvo en el estacionamiento, a cien yardas del arco de piedra del gran salón del Hilton, miró las palabras St. Louis Union Station en toda la entrada. Este era el lugar donde se realizaría la gran fiesta berserker a la cual tenía que ir esta noche… si es que Charlotte se obligaba a entrar, por supuesto.

“¿Nunca has estado aquí?” preguntó Abby. Charlotte se lamió los labios mientras miraba a su hermosa prima morena, sacudiendo su cabeza.

“Nunca”, admitió Charlotte.

“Es adorable. Te gustará”, dijo Abby llena de confianza mientras enlazaba su brazo con el de Charlotte y jalaba a su prima.

“¡Espera, espera!” dijo Charlotte, resistiéndose. “Solo… ¿cómo luzco, Abby?”

Abby se alejó un poco con una expresión de seriedad con burla y examinó a Charlotte de pie a cabeza. Abby levantó sus dedos y tocó los atributos físicos de Charlotte mientras la recorría.

“Veamos… un metro setenta de curvas, listo. Cabello rubio ceniza hasta la cintura, con un estilo de melena de león… listo. Sexy vestido rojo de estilo de los 50 que encaja a la perfección en todos los lugares, pero sin mostrar demasiado… listo. Hermosos tacones negros y una cartera… doblemente listo. Tu maquillaje está perfecto, para mí todo está perfecto”, dijo Abby, sacudiendo una mano para señalar a Charlotte. “¿Cuál es el problema?”

Charlotte suspiró.

“Estamos por entrar al evento social de la temporada de otoño, lugar en el que nos esperan todos los berserkers. Incluyendo el hombre con el que tu padre está empeñado en juntarte”, dijo Charlotte. “El hombre que tengo que intentar conquistar para evitar que tus padres logren su cometido. ¡Y mírate! No va a ser fácil.”

Abby frunció sus labios y se miró, sus curvas delgadas estaban en un traje blanco con estilo y tacones rojos brillante. Con sus ojos brillantes, ella se encogió de hombros ligeramente.

“No puedo evitar ser tan hermosa”, bromeó Abby. “Y con una personalidad perfecta…”

Ella entrelazó su brazo con el de Charlotte y la llevó a la entrada.

“Bueno, todos los chicos de aquí estarán muy decepcionados cuando no te vayas a casa con ninguno. Si supieran que vas para el otro equipo, ellos estarían muy tristes”, le dijo Charlotte a Abby. Ella se rio y apretó el brazo de Charlotte.

“No tanto como mis padres, te lo aseguro.” La expresión de Abby se suavizó. “Gracias por hacer esto por mí, Charlotte. Todavía no estoy lista para decirle a mis padres que solo estoy interesada en mujeres. Creo que eso mataría a mi madre.”

“Creo que quizás podrías tener un poco más de fe en ella, Abs”, dijo Charlotte, apretando el brazo de Abby.

“Quizás. De cualquier forma, ellos no lo saben y dudo que ahora sea el momento adecuado para contarles. Mi madre ya me emparejó con un tipo…”

La voz de Abby se detuvo cuando entraron en el Union Station.

“Whoa…” dijo Abby.

El lugar era masivo; techos dorados y de marfil arqueados estaban a cien pies de alto y el espacio era tan grande como medio campo de fútbol. Había arcos de un verde profundo y de teca, animados con el estilo dorado de la estación, mosaicos y murales eran parte de la decoración del lugar. Al final había un vitral en el que estaban tres hermosas mujeres en poses relajadas. Al otro lado del pasillo había un bar de mármol, los bartenders en trajes ya estaban en movimiento sirviendo tragos a los primeros llegados. Un área del vestíbulo tenía un pequeño mar de sillas de terciopelo color rojo rubí, sillones y sofás; otra área fue desalojada para bailar y tenía una banda y una zona armada para un DJ de alto nivel.

“Esto es grande”, dijo Charlotte, entrando rápidamente cuando se dio cuenta de que había otros esperando para entrar detrás de ella.

“Han cambiado mucho desde la última vez que estuve aquí”, dijo Abby.

Charlotte vio a Jared y Lindsay Krall, los padres de Abby, en un grupo de berserkers de mediana edad. Probablemente los mismos hombres que decidieron forzar la unión de todos los berserkers de cierta edad, sin importar sus deseos de encontrar pareja. El consejo de alfas estaba patrocinando el evento, pero los Krall habían estado a cargo de los detalles. Lindsay ya las había visto a ambas y las estaba llamando para que se unieran a la conversación.

“Vamos a buscar un trago antes de que mamá nos haga entrar a la conversación aburrida en la que está”, dijo Abby, agarrando la mano de Charlotte y llevándola a través del vestíbulo hacia el bar. La habitación se estaba comenzando a llenar, más y más grupos llegaban. En el momento en el que las bebidas estuvieron en sus manos, Abby vio a alguien atravesar la habitación y se animó. “¡Allí está!”

“¿Allí está quién?” preguntó Charlotte, tomando de su gin-tonic.

“Creo que la única otra berserker lesbiana que existe”, dijo Abby, mirando a través de la habitación a una pelirroja alta y atlética que echó su cabeza hacia atrás para soltar una gran carcajada. “Marleigh Kinnear de Vermont. Ella es sexy, ¿cierto?”

“¡Lo es!” aceptó Charlotte. “Deberías ir a hablar con ella. Quizás las dos puedan pensar en algo inteligente, ¿eh?”

“Hmmm”, murmuró Abby, tragando el resto de su whisky de un largo trago. “Creo que tomaré tu consejo, prima.”

Con eso, Abby se fue con los hombros hacia atrás y la cabeza bien en alto. Charlotte casi se ríe por la forma en que varios hombres se detuvieron a mirar a Abby mientras ella pasaba por la habitación. Ella miró como Abby se inclinaba y le decía algo a Marleigh, ella se rio y pronto estaba Abby y Marleigh sentadas en uno de los muebles juntas, conversando. Charlotte suspiró y se inclinó en el mármol brillante del bar y comenzó a absorber la belleza del lugar.

“¿Y a quién le perteneces?” preguntó una voz profunda detrás de Charlotte. Ella giró para encontrar a un hombre de cabello gris vestido en un traje oscuro. Ella no sabía quién era, ya que casi todos los hombres mayores aquí tenían cabello gris y tenían un traje oscuro.

“Los Krall”, dijo Charlotte. “Charlotte Krall, sobrina del alfa Jared Krall.”

“Josiah Beran”, respondió el hombre, estirándole una mano. Ella la recibió, notando que su agarre era sorprendentemente débil para su tamaño. El hombre era casi de dos metros y parecía tener buena salud, pero su mano se sacudió cuando la liberó.

“Beran… ¡Oh, tú y tu pareja hicieron la primera reunión! Abby me dijo que fue adorable”, dijo Charlotte.

“Tú no fuiste”, dijo Josiah. Era una declaración, no una pregunta. Como si él lo hubiera recordado. Los cabellos delgados del cuello de Charlotte se levantaron cuando se preguntó si quizás Josiah estaba coqueteando con ella. En ese momento, las luces del gran vestíbulo se apagaron un poco y le dieron un toque más íntimo a la reunión. Encima, la iluminación pintaba el techo dorado cremoso en sombras de malva y la banda de siete comenzó a tocar “Jump, Jive, and Wail”.

Charlotte miró a Josiah Beran, aclarando su garganta y hablando un poco más alto para que la escuchara sobre la banda y sobre la charla de los otros berserkers.

“Uh, no… mi padre no es un alfa. Yo estoy aquí para apoyar a mi prima Abby, la hija de Jared y Lindsay”, dijo Charlotte, asintiendo hacia su prima. Charlotte estaba sorprendida, porque la mayoría de los hombres encontraba a Abby muy hermosa como para ser descartada fácilmente.

“Ven conmigo”, dijo él, estirando para agarrar a Charlotte por la muñeca. Charlotte dudó al comienzo, no le gustaba su carácter brusco y exigente, pero luego pensó que quizás sería grosero resistirse físicamente. Así que ella le permitió llevarla, sus ojos se abrieron cuando se dio cuenta que se dirigían a la pista de baile.

¿Seguramente este alfa no pretendía bailar con ella o sí? El pulso de Charlotte se aceleró y ella se sonrojó de disgusto. Quizás Josiah había preferido a Charlotte que a Abby porque sintió que tenía un carácter más gentil y era un objetivo más fácil para… bueno, para lo que tuviera en mente

Josiah se detuvo a un lado de la pista de baile y se quedó mirando a un guapo joven que estaba sentado solo mirando la pista de baile. Una mirada entre ellos le confirmó a Charlotte que ellos estaban relacionados; el aspecto oscuro del joven y sus ojos azules brillantes se parecían mucho a Josiah y era obvio que era un familiar de sangre.

“Esta es Charlotte”, le dijo Josiah al hombre, hubo una mirada entre ellos. “Charlotte, este es mi hijo Finn.”

Finn se levantó de su asiento, tenía casi dos metros de alto, tenía cabello oscuro y era muy guapo. Él llevaba un traje negro delgado y una corbata con una camisa blanca, estaba entallado a la perfección para encajar con su figura delgada y muscular. Su cabello negro color caoba estaba corto, pero tenía estilo, su rostro era anguloso bajo sus cejas espesas y él estaba profundamente bronceado.

Charlotte abrió su boca, pero Finn simplemente sostuvo su mano.

“Encantado de conocerte, Charlotte. ¿Quieres bailar?” le preguntó.

La boca de Charlotte se abrió cuando Josiah avanzó un poco y le dio un empujón ligero, pero imperdible, haciendo que chocara en contra de Finn. Él la atrapó fácilmente y tenía una sonrisa brillante en su cara mientras sus manos se cerraban alrededor de sus brazos. Charlotte tembló al sentir el tacto, ella sintió un crepitar de fuego y hielo sobre su piel.

Charlotte miró a Finn con una sonrisa titubeante en sus labios.

“Esto no va bien con el baile, ¿cierto?” bromeó ella.

“No me preocuparía mucho”, dijo él, sus ojos brillaron con malicia. De cerca, ella notó que sus ojos eran de un hermoso verde azulado, tenía un toque oceánico con un amarillo vivo alrededor de sus iris.

La banda estaba tocando un medio tiempo que Charlotte reconocía, algo fácil que ella podía bailar. Finn la llevó a la pista de baile con facilidad, colocó una mano enorme en su cintura y otra en su hombro. Charlotte hizo lo mismo y sentía mariposas revoloteando en su estómago.

Finn le dedicó una gran sonrisa mientras guiaba sus movimientos con un simple paso de caja. La expresión en su cara y la felicidad genuina en sus ojos hicieron que fuera fácil para Charlotte relajarse y disfrutar. No era seguido que podía interactuar con alguien tan guapo como Finn Beran y cuando lo hacía, rara vez era una buena experiencia. Hombres como Finn no aparecían seguido en las calles de San Luís y los que Charlotte encontraba usualmente eran muy engreídos para su gusto. Hasta ahora, Finn resultó ser una sorpresa.

“¡Eres muy bueno en esto!” dijo Charlotte, sonriéndole a Finn.

“Mi madre nos enseñó a todos a bailar”, dijo él, un hoyuelo apareció en su mejilla.

“¿A tus hermanos y hermanas?”

“Hermanos. Seis en total.”

“¡Seis! ¡Cielos!” dijo Charlotte. No podría imaginar a seis Finn corriendo por el mundo, rompiendo corazones y causando problemas.

“Oh sí. Ella nos hizo aprender a todos para el séptimo grado, tuvo un descanso de un par de años entre lecciones”, dijo él. “Ella nos dijo que nos ayudaría a conseguir novias y eso fue lo único que nos hizo aceptarlo.”

“¿Lo hizo? Ayudarte, digo”, dijo Charlotte.

“No en la escuela media. Por lo menos no a mí.”

Charlotte le dedicó una mirada dudosa, pensando que probablemente había sido muy popular en séptimo grado. Ellos bailaron y charlaron por casi media hora, manteniendo los temas ligeros y neutrales. Charlotte se dio cuenta que ella había liderado la conversación tanto como Finn había liderado en el baile; él era muy dulce y brillante, pero un poco más reservado de lo que ella prefería a un hombre. Él también seguía mirando por encima de su hombro a la esquina de la habitación. Charlotte tenía la impresión de que estaba vigilando a alguien y ella no pudo evitar asumir que era alguna mujer que había atrapado su atención. Ella no sabía nada, así que quizás Finn ya tenía una novia.

Después de algunos minutos, Charlotte suspiró y se alejó.

“Voy al baño y luego iré al bar. ¿Quizás podamos continuar un poco más tarde?”, le preguntó ella.

“Claro que sí”, le respondió Finn, dándole un pequeño apretón a su mano antes de liberarla. Él era todo un caballero y si lograba conocer a su madre, ella iba a alargarla por haber criado a un hombre así. Quizás valía la pena perseguir a Finn.

Charlotte dio unos pasos hacia el baño y volteó la mirada, encontró a Finn dirigiéndose a la esquina, el lugar que había estado monitoreando mientras bailaban. Ella sacudió su cabeza y suspiró, caminando hacia el baño de mujeres para refrescarse.

Cinco

Una vez que llegó al bar por otro gin-tonic, ella decidió que era momento de encontrar a Abby. Qué buena chaperona era Charlotte, se fue a bailar con tipos apuestos en vez de proteger a Abby de sus avances inevitables. Después de ordenar un trago para Abby, Charlotte la miró en una mesa en la misma esquina a la que vio dirigirse Finn…

Hablando del diablo, Finn estaba sentado en la mesa con Abby, inclinándose para escuchar lo que ella estaba diciendo. Por alguna razón, él llevaba un fedora gris oscuro, colocado en un ángulo elegante. Aunque a Charlotte generalmente no le gustaban los sombreros en hombres, Finn lograba lucir incluso mejor con el sombrero.

Charlotte miró alrededor para buscar a Marleigh, la hermosa pelirroja que había atraído a Abby, pero no la vio por ningún lado. Charlotte se dirigió hacia su prima, sintiéndose un poco mal de no haberla podido proteger del único hombre con el que Charlotte había coqueteado toda la noche. Mientras Charlotte miraba, Finn se inclinó hacia Abby de nuevo y le dijo algo que la hizo reír y poner sus ojos en blanco. El interés era claro en la cara de Finn y Charlotte gruñó en voz alta.

Respirando hondo, Charlotte decidió que se iba a insertar en la situación e iba a ser muy encantadora. Ella vio a una rubia pechugona a unas mesas de distancia sentada en el regazo de un guapo hombre pelirrojo. Él estaba mirando a la rubia totalmente hechizado y Charlotte se inspiró de esa mujer.

Llegando a la mesa de Abby y Finn, ella les dedicó una sonrisa brillante.

“Aquí están”, dijo Charlotte, manteniendo su expresión brillante. “Abby, te traje un trago. Vi a tu amiga Marleigh en el bar, dijo que quería que fueras a saludarla.”

Deslizando el trago por la mesa, Charlotte le dedicó a su prima una mirada pesada. Abby se levantó y agarró el trago con una sonrisa.

“Creo que voy a ir a saludar”, dijo Abby, escapando.

Cuando Finn se iba a levantar y seguirla, Charlotte bajó su trago y rodeó la mesa, colocando su mano en su hombro para mantenerlo en su lugar.

“¿Y tú a dónde vas? Pensé que podríamos pasar un poco más de tiempo juntos”, dijo Charlotte.

Los ojos de Finn la vieron de pie a cabeza y con una ceja levantada. Él mordió su labio por un segundo, el movimiento fue muy sensual y él le dedicó una sonrisa de consideración. Ese hoyuelo apareció de nuevo en su mejilla y el corazón de Charlotte revoloteó. Mirando a Finn, ella no podía creer lo diferente que era su química ahora de lo que había sido hace algunos minutos.

Finn estiró y agarró su muñeca, pasando su pulgar por la piel sensible. Sus ojos brillaron con algo más oscuro que antes. Aunque su contacto era menor que cuando bailaron, ella vio algo en él, un tipo de hambre, que la hizo ser valiente.

“Supongo que es hora de un poco más de tiempo…” dijo Finn. Él la miró con una mirada de anticipación en sus ojos y Charlotte sintió su cuerpo responder a él, apretándose y calentándose.

Mordiendo su labio para imitar su expresión, Charlotte pasó una mano por su cuello y se colocó en su regazo. Si Finn estaba algo sorprendido, él no lo demostró. Finn ajustó su posición y presionó su trasero en contra de su pene muy alerta por un breve momento. Charlotte se sonrojó, pero no se opuso.

“¿Y cómo conociste a mi prima?” preguntó Charlotte lo primero que se le vino a la mente, sonrojándose más por su falta de delicadeza.

“Mi madre nos juntó. Ambos somos periodistas, así que pensó que quizás tendríamos algo en común”, dijo él.

“¿En serio? No pensé que fueras un periodista. Pareces más del tipo normal”, dijo Charlotte, aunque ahora ella estaba adivinando.

“Puedo viajar por el mundo y capturar las mejores historias”, dijo Finn encogiéndose de hombros. “Gano premios, hago buen dinero. No hay ninguna desventaja.”

Una sombra pasó por su cara al final, pero desapareció en un instante.

“Me sorprende que no hubieras comenzado con eso antes”, dijo Charlotte, recordando que ella tuvo que guiar la conversación antes. Finn parecía mucho más relajado ahora, en su elemento y completamente cómodo.

“No quiero abrumarte o algo así”, bromeó él. Sus palabras eran en broma, pero había algo de engreimiento en ellas. Charlotte entrecerró sus cejas, confundida.

“Antes dijiste que llevabas una vida simple”, dijo ella lentamente. Finn se encogió de hombros y le dedicó una sonrisa con la boca cerrada, algo que lo hizo parecer un león al acecho. Él inclinó su cabeza a un lado, la calidez de su aliento tocó la piel descubierta de su cuello. Charlotte suprimió otro estremecimiento y ahora comenzaba a arrepentirse de su decisión de sentarse en el regazo de Finn. Ella no era ese tipo de chica y esto es lo que recibía por sus intrigas.

“¿Lo hice? A veces soy muy modesto”, dijo él.

“Así parece”, contestó Charlotte, las palabras salieron de su boca antes de que pudiera detenerse.

“Sí, bueno. Ser humilde es aburrido, si me lo preguntas. Prefiero ser interesante…” Él pausó, como si estuviera intentando recordar su nombre.

“Es Charlotte”, contestó ella. Mortificada, ella usó su hombro para levantarse de su regazo. “¡No puedo creer que ya hayas olvidado mi nombre!”

“Charlotte…” dijo él, pareciendo saborear la palabra. Él la agarró por la muñeca de nuevo, manteniéndola cautiva antes de que pudiera escapar. “Charlotte, hay algo que no comprendes…”

“¡Apuesto a que sí, Finn Beran!” Charlotte se soltó y giró para encontrarse a un muy enojado… ¿Finn?

“¿Qué día…?” Charlotte miró a Finn y luego miró hacia atrás. Uno estaba muy enojado y él otro parecía divertido.

“¡Noah, qué demonios!” Gritó Finn enojado, atrayendo la atención de varias personas. “¿Qué diablos has hecho ahora?”

Abby apareció en el codo de Charlotte y la hizo alejarse un paso.

“¿Noah?” dijo Charlotte.

“Somos gemelos”, explicó Finn, mirándola en forma de disculpa.

“¡Oh!” fue todo lo que pudo decir Charlotte. El gemelo de Finn le dedicó una sonrisa y se quitó su fedora, revelando su cabello; su cabello despeinado era mucho más largo que el de Finn, estaba cortado en un estilo elegante que hizo que Charlotte quisiera tocarlo y ver cómo era la textura.

Ella se giró hacia Noah ceñuda, quería reclamarle, pero no sabía cómo hacerlo. La sonrisa que estaba en sus labios la hizo sonrojarse de ira y vergüenza, pero antes de que pudiera hacerlo, Josiah Beran y Jared Krall aparecieron. Ambos alfa estaban mirando a Abby y a Noah con mucho interés y Charlotte pudo ver que su prima se puso pálida.

“Parece que todos se están llevando muy bien”, dijo Josiah, mirando a Charlotte y a Finn, los cuales estaban parados cerca.

“Sí lo estamos”, dijo Noah, ganándose miradas acusadoras de Charlotte, Abby y Finn.

“Papá…” comenzó a decir Abby, pero Josiah la cortó.

“Jared lo ha arreglado para que Abby y Charlotte los lleven al pueblo. Visiten el arco o vayan a un club o lo que sea que ustedes hagan por aquí.”

Abby y Charlotte intercambiaron una mirada, sabiendo muy bien que esas no estaban en sus listas de atracciones por ver, pero ambas no dijeron nada. Una breve mirada a los gemelos y era evidente la incomodidad de Finn y el placer de Noah por el arreglo.

“Bueno, como todo está arreglado”, dijo Jared Krall, elevando una ceja a Abby y a Charlotte como desafiándolas a que cambien sus planes. “Señoritas, la reunión terminará en menos de una hora y ninguna de ustedes se ha presentado a los clanes Risal o Knoer. Abby, tu madre me pidió que te alejara de los Beran por un rato.”

Charlotte y Abby les dedicaron a los Beran unas sonrisas amables, pero tensas mientras se disculpaban para seguir al alfa. Ellas caminaron detrás para tener un poco de privacidad.

“Abby, tienes que decirle a tu padre que tú y Noah no se entienden”, dijo Charlotte. “Esto se está saliendo de control.”

“No veo el problema”, dijo Abby, encogiéndose de hombros. “Así que tenemos que ir a cenar con dos hombres muy apuestos. No es el peor destino en el mundo.”

“¡Abby! Estás engañando a todos, a Josiah Beran y a tu padre. ¡No está bien!”

Abby agarró la mano de Charlotte y la miró seriamente.

“Charlotte, solo porque los Beran no sean adecuados para mí no significa que no lo sean para ti”, explicó ella.

Charlotte hizo un chillido de protesta.

“Abby, ¡no estamos aquí para buscar una pareja para mí! Solo estoy aquí para defender tus intereses, ¿recuerdas?”

“Y yo estoy haciendo lo mismo por ti. Esos dos hombres te miraban como si fueras lo mejor desde que se inventó el pan rebanado y no voy a hablar con mi padre para evitar que salgas con hombres sexys y disponibles que te encuentran atractiva. Es una locura.”

“¡Abby!” dijo Charlotte, pero Jared Krall ya se estaba volteando para presentarlas a un grupo de hombres berserkers elegibles.

Charlotte se cayó y sacó una sonrisa, determinada a no desilusionar a su alfa. Aun así, ella miró largamente a Abby, haciéndole saber de que no habían terminado de discutir sus intenciones de emparejarla.

Seis

Noah golpeó la mesa de madera con la punta de sus dedos, mientras admiraba la decoración de latón y roble en un bar de la plaza Lafayette que las chicas eligieron como el lugar de su cita doble forzada. Aunque Noah originalmente iba a tomar un vuelo de regreso a Los Ángeles por la cantidad de trabajo que tenía que hacer, una parte diabólica dentro de él lo hizo quedarse. Solo para ver el desastre que sería esta cita doble, se dijo a sí mismo.

Noah sintió la vibración en la mesa de otros dedos al mismo ritmo y le dedicó una mirada molesta a su gemelo.

“¿Tienes que hacer eso?” preguntó Noah, elevando una ceja.

Finn miró su propia mano y le respondió a Noah encogiéndose de hombros. Finn ni siquiera se había dado cuenta de que lo estaba imitando, Noah estaba seguro. Siempre era así con ellos.

La mesera había llegado con una buena botella de syrah que había seleccionado Noah, la presentó y la abrió y le dejó una copa a cada uno. Noah y Finn probaron el vino, Noah lo movió y lo olió primero, mientras que Finn solo tomó un trago y soltó un suspiro de placer.

“Muy bueno”, dijo Finn, su mirada yendo a la puerta para ver si ya habían llegado las Krall. Ya estaban quince minutos tarde y Finn odiaba las demoras. Antes de que Noah pudiera contestar, la puerta se abrió y Charlotte y Abby entraron.

“Mierda…” Finn dijo y Noah no pudo hacer otra cosa que aceptar. Abby estaba vestida casual en unos jeans y un top blanco, vestida apenas para cumplir con los estándares del bar. Sin embargo, Charlotte…

Charlotte llevaba un vestido verde pastel que se ajustaba a sus magníficas curvas y resaltaba su increíble cuerpo, mientras la cubría desde el codo hasta la rodilla. Llevaba un cinturón blanco que resaltaba sus pechos voluptuosos y sus caderas. Los tacones blancos le daban un toque femenino, sus caderas se balanceaban mientras buscaba a Noah y a Finn y se dirigía a ellos a la mesa. Abby estaba detrás de ella con una expresión de disgusto, aunque Noah solo la miró por medio segundo antes de volver a ver a su prima rubia y más sexy. Él notó que sus ojos de color zafiro estaban maquillados con Kohl y tenían un aspecto ahumado que resaltaba las proporciones perfectas de su nariz, labios y mejillas.

“Caballeros”, dijo Charlotte cuando llegó a la mesa, colocando su cartera blanca en frente de Noah. Una sombra pasó por la cara de Finn antes de que se levantara de un salto y sacara el asiento de Abby, forzando a Noah a levantarse y hacer lo mismo por Charlotte.

“Lamentamos la tardanza”, dijo Charlotte mientras se acomodaba en la mesa y miraba a su prima.

“No hay problema”, dijo Finn, con un tono excesivo. Noah pasó su mano por la mesa y le hizo un gesto silencioso a su hermano: cálmate un poco.

“Nos adelantamos y pedimos una botella de syrah”, dijo Noah.

“Gracias a dios”, dijo Abby. “¿Puedo?”

“Por supuesto”, dijo Noah, aclarando su garganta. A pesar de lo incomodo que pensó que sería esto, ciertamente lo era aún más.

“Entonces…” Charlotte comenzó, frunciendo sus labios mientras Abby llenaba sus copas de vino hasta casi el borde. “Finn, dime algo sobre ti. Sé que bailamos un poco en la reunión, pero no descubrí mucho sobre ti.”

“Soy un profesor de secundaria”, dijo Finn. “Principalmente enseño inglés, pero también enseño clases de computación y del anuario, lo que necesite la escuela.”

“Genial. Abby estudió literatura inglesa en Mizzou, ¿cierto, Abs?”

“Es cierto”, respondió Abby, tomando un largo trago de vino. Hubo una larga pausa antes de que Noah se inclinara a llenar el silencio.

“¿Y tú, Charlotte? ¿Qué estudiaste?” preguntó él.

“Tengo un título en enfermería”, dijo Charlotte.

“¡Ah! Qué bonita stripper debes ser”, bromeó Noah. Charlotte frunció su boca y él pudo notar que ya había logrado ofenderla. No era una sorpresa, ya que él siempre era un imbécil, pero él estaba un poco decepcionado consigo mismo. No había ni durado diez minutos sin molestar a Charlotte.

“Charlotte trabaja en el hospital de niños”, le informó Abby. “Ella trabaja en la unidad de cuidados intensivos y trata con niños muy, muy enfermos que podrían morir si no tienen cuidados constantes.”

Noah quedó aturdido por un momento y le dio la oportunidad a Finn para entrar a la conversación.

“Eso es increíble. Debes necesitar mucho valor para hacer eso”, dijo Finn, causando una pequeña sonrisa de Charlotte.

“Sí, algunas veces lo es”, dijo ella encogiéndose de hombros. “No estoy viajando por el mundo ni nada, pero es satisfactorio cuando un paciente logra superar un momento difícil.”

Noah Finn y Abby asintieron.

“Eso suena como un trabajo muy demandante”, dijo Noah, pensando en una estudiante de medicina con la que salió hace años. “Debes estar en el hospital todo el tiempo, lejos de casa.”

Finn resopló.

“Lo dice el hombre que no ha ido a Montana en casi tres años. ¿Cuándo fue la última vez que estuviste en ese apartamento tuyo por más de cuarenta y ocho horas, viajero?” preguntó él.

Noah asintió, admitiéndolo.

“Ha sido mucho tiempo. Yo trabajo fuera y tengo mis vacaciones fuera”, dijo él, sacudiendo su mano sin importancia.

“Debes haber estado en lugares muy exóticos”, dijo Charlotte, progresando con la conversación. A Noah le gustaba que ella mantenía las cosas ligeras, que le gustaba buscar la comodidad de todos. Por supuesto, tenía sentido que una enfermera se preocupara por otros de esa forma.

“Bueno… sí. En mis vacaciones voy a todo tipo de lugares. Grecia, Argentina, Tailandia, Nueva Zelanda. Si hay algo por ver, yo lo quiero ver”, dijo Noah.

“Deberían ver su pasaporte”, dijo Finn. “Está repleto de estampillas.”

Noah le lanzó a su hermano una mirada sofocante, pero no dijo nada. Él miró a Abby por un largo momento y se dio cuenta de lo callada que había estado todo el rato. Abby solo le levantó una ceja antes de dedicarle su atención a su prima.

“¿Y por trabajo? Seguramente un periodista viajero debe ver cosas muy geniales”, dijo Charlotte.

“Uhhh”, dijo Noah, tocando su cuello. “Bueno, principalmente hago reportes sobre enfrentamientos políticos, así que no es algo totalmente pintoresco. Yo voy a dónde está la acción y pasó la mitad del tiempo intentando que no me exploten en el proceso.”

Charlotte y Abby estaban sorprendidas, mientras que Finn solo le dedicó una breve mueca. La mesera vino y Abby seleccionó una cara botella de champán rosé para la próxima ronda. Después de remover la mesa y arreglarla, el champán llegó en un balde gris con hielo. Una vez que las copas estuvieron llenas, ellos brindaron de nuevo. La gentileza del momento casi hace que Noah suelte una carcajada, pensando en algunas de las situaciones poco civilizadas que había tenido en el último año. Hot moonshine de un frasco en Trípoli, vino de coco fermentado en una playa en San Juan, licor y tragos de sangre de serpiente en Tailandia…

“¿Vives en Billings al igual que Finn?” preguntó Charlotte.

“No, yo me mudé a Los Ángeles hace algunos años. Un amigo es dueño de un edificio cerca de las oficinas del Tribune y él cuida mi casa cuando estoy lejos”, dijo Noah.

“¿Y tú, Finn? ¿Eres un viajero como tu hermano?” preguntó Charlotte.

Finn parecía muy incómodo, tanto que Noah se entrometió antes de que pudiera responder.

“Deberíamos pedir algunos aperitivos, ¿no creen?” dijo Noah, agarrando los menús de la mesa y pasándolos. Finn le dio una mirada encendida, ni molesta ni apreciativa y luego metió su nariz en el menú.

Siete

Dos platos de comida para comer con los dedos y varias botellas de vino después, la conversación ahora estaba más relajada… sin mencionar que estaba más interesante, en opinión de Noah.

“Abby”, dijo Charlotte, señalando dramáticamente a su prima, “ella no es una mojigata, solo tiene estándares.”

“Yo tengo estándares”, dijo Noah, dándole una mirada escéptica. “Soy más quisquilloso que mi hermano.”

Noah toco a Finn en las costillas, ganándose una mirada de odio de su gemelo.

“Si alguno de los dos es quisquilloso, ese soy yo”, dijo Finn. “Yo no he estado viajando por el mundo, durmiendo con todo tipo de mujeres.”

Esto hizo que Abby soltara un resoplido y parecía interesada por primera vez en una hora.

“¿Qué tipo de mujeres?” preguntó Abby a Noah.

“Uh, nadie quiere escuchar eso”, interrumpió Charlotte, volteándose para reprocharle a Abby. “¡Quizás necesitamos más vino!”

“Whoa, whoa”, dijo Finn, agarrando la mano de Charlotte por encima de la mesa antes de que le pidiera al mesero otra botella. “Tranquila. Nos hemos tomado más de una botella cada uno.”

Noah miró a las dos mujeres y notó la actitud graciosa de Charlotte y el humor de Abby y se preguntó qué diablos estaban escondiendo. Estaba más que claro para él, incluso con una botella de vino entera en el estómago, que Charlotte estaba cubriendo a Abby. Pero él no podía adivinar cuál era el secreto. Estaba claro que Abby solo estaba aquí porque su padre la había forzado a venir, eso era obvio. Sin embargo, esa no era razón para que Charlotte estuviera tan desesperada en atraer la atención de él y Finn lejos de su prima.

“Y, Abby, ¿qué te sucede?” preguntó Noah de repente, inclinándose en sus codos mientras miraba a la prima de cabello oscuro.

“¿A qué te refieres? ¡Ella está bien!” declaró Charlotte.

“Ella quiere irse. ¿Tienes un novio o algo? ¿Un humano?” preguntó Noah, mirando la cara de la mujer cambiar por la ira.

Abby se levantó, empujó su silla y tiró su servilleta abajo con un resoplido.

“¿Vamos al baño de damas, Char?” dijo ella, mirando enojada a Charlotte.

“Uh, cierto”, dijo Charlotte, levantándose y aclarando su garganta. “Ya volvemos, chicos.”

Noah y Finn vieron en silencio como las dos mujeres desaparecían en el pasillo.

“¿Vamos a terminar en una pelea de puños?” preguntó Finn, apenas estuvieron seguros.

Noah elevó una ceja, sorprendido por la franqueza de su hermano.

“No si puedo decidir al respecto. Tú tienes un gancho derecho increíble, si recuerdo bien”, dijo Noah.

“¿Entonces qué? ¿Dejamos que Charlotte decida entre nosotros?”

“Así es en el reino animal, hermano.”

Finn le dedicó una mirada mortal a Noah mientras sacudía su cabeza.

“Eso no es justo de tu parte. Tú te quedarás en el juego, aunque no juegues hasta el final”, dijo Finn, un poco enojado.

“¿Quién dice que no? ¿Y quién dice que tú sí?”

“Tú la conquistarías, la follarías y luego te irías al Cairo en medio de la noche”, dijo Finn. Él miró a Noah con una mirada conocedora e hizo que apareciera un poco de rojo en las mejillas de Noah.

“Y tú la tomarías como una pareja, justo aquí en la mesa, ¿eh?” respondió Noah, pasando sus dedos por el borde de su copa de vino, disparando sus palabras.

“No, pero al menos estaría a solo unas horas de distancia. Algo podría florecer entre nosotros”, insistió Finn.

“Pues para que lo sepas, yo no viajaré por un tiempo”, dijo Noah. Él miró la cara sonrojada de Finn, sabiendo que la agresión que miraba ahí estaba en su propia expresión.

“¿De qué estás hablando?” preguntó Finn, mirándolo de forma aburrida.

“Estoy de sabático. He estado teniendo entrevistas con diferentes agencias de noticias, intentando buscar un trabajo de escritorio.”

Finn lo miró por un rato antes de sacudir su cabeza.

“¿Vas a abandonar la pasión de tu vida para sentarte en un escritorio?” Se rio Finn. “No durarás ni un mes.”

“Es en serio, Finny. Me he cansado. Voy a hacer algo más…”

“¡Eres un hijo de perra!” declaró Finn, cortando la oración de Noah. “Tú solo te vas a entrometer, ser el gemelo encantador y la atraparás antes de que yo tenga la oportunidad. Dios, no has cambiado ni un poco, ¿cierto?”

“¡Hey, chicos!” dijo Charlotte, acercándose a la mesa. “Uh, Abby no se siente bien. Creo que ha tomado mucho. Va a tomarse un taxi a casa.”

Noah mantuvo su expresión clara, pero él estaba muy seguro de que Charlotte estaba inventando excusas por su prima. Finn se levantó, un poco preocupado.

“¿Deberíamos llevarlas a ambas a casa?” preguntó Finn, haciendo una mueca cuando Noah lo piso debajo de la mesa.

“No estaba lista para irme. Digo, a menos que ustedes ya quieran irse…” dijo Charlotte. Algo en su expresión desmintió sus palabras; Noah pudo notar que su invitación para seguir de fiesta era parte de lo mismo, cubrir algo sobre Abby. Sin embargo, él no se negaría el placer de la compañía de Charlotte si ella lo ofrecía.

“Finn ya tuvo el primer baile… ¿quizás yo podría tener el siguiente?” dijo Noah, mirando a Charlotte de pie a cabeza, mirando sus curvas y sonriendo cuando ella se sonrojó bajo su mirada.

“Quizás con ambos”, bromeó Charlotte, sus ojos se abrieron cuando escuchó sus propias palabras. Sus mejillas estaban totalmente rosas, pero Noah no iba a permitir que las retirara.

¿De verdad estaría interesada en estar con dos hombres al mismo tiempo? Noah le dedicó a Finn una mirada hambrienta y sonriente mientras que Finn sacudió su cabeza y suspiró en respuesta.

“Solo hay una forma de averiguarlo, supongo”, dijo Noah, llamando a la mesera para pedir la cuenta. En solo momentos habían pagado y estaban siguiendo a Charlotte hacia un club que ella dijo que disfrutaba. Si ella tuviera idea de las imágenes que estaban en la cabeza de Noah, ella hubiera dejado todo y se hubiera ido corriendo.

Afortunadamente para Noah, Charlotte parecía más interesada en su juego de distracción que en leer sus intenciones. Afortunadamente…

Ocho

En el segundo en el que Charlotte entró en el pasillo oscuro que llevaba hacia el club Baroque, ella se preguntó si estaba cometiendo un error. La música sonaba a su alrededor, había un ritmo persistente que hacía que su sangre pulsara con emoción. El vino la hizo sentirte cálida y emocionada, feliz y relajada de una forma que nunca había estado en sus anteriores visitas al club Baroque. La última vez que había venido aquí había sido para una fiesta de despedida de soltera de una amiga y Charlotte había pasado toda la noche tomando agua embotellada cara en una cabina VIP, cuidando a sus amigas borrachas.

Pero no esta noche. Cuando las puertas se cerraron detrás de ellos, Finn agarró su mano y Noah le tocó su espalda, ambos guiándola hacia la repleta pista de baile. Había personas hermosas y bien vestidas bailando al ritmo de la música y había hermosos bailarines en plataformas adornando las paredes.

“¿Necesitas algo para beber? ¿Agua?” preguntó Finn, intentando hacerse escuchar a través de la ruidosa música. Sus labios rozaron su oído y Charlotte mordió su labio. Ella lo miró, había seriedad en su expresión y asintió. Un poco de agua no le haría mal ahora mismo y definitivamente la ayudaría mañana.

Finn le dedicó un guiño, pura dulzura y se hizo camino al bar. Cuando Charlotte fue a seguirlo, Noah la agarró de la cintura y la llevó a la pista de baile. Ella lo miró, vio el deseo escrito en su hermosa cara y se derritió un poco.

Ella permitió que Noah la guiara entre los bailarines, le permitió que la abrazara mientras ambos se movían al ritmo de la música. Ella levantó su mirada y miró sus hermosos ojos turquesa y lamió sus labios mientras su corazón latía en su pecho al ritmo de la música. Ella cerró sus ojos y se preguntó si él la besaría, si asaltaría su boca ahí en la pista de baile, pero una sensación fría la hizo despertar.

Manos grandes y cálidas tocaron su espalda baja mientras ella abría sus ojos y se dio cuenta que Finn tenía una botella de agua presionada en su mano. Ella levantó su cabeza, miró su cara y le dedicó una sonrisa. Finn se movió más cerca y la presionó por la espalda mientras Noah la presionaba por delante, moviéndose en un ritmo perfecto con su gemelo.

Charlotte pausó por un momento, destapó y se bebió el agua antes de lanzar la botella al piso oscuro. Ella estaba tirando basura, pero ya estaba más allá de importarle.

Refrescada, ella colocó una mano en el hombro de Noah y estiró otra para tocar el cuello de Finn, disfrutando la calidez de sus cuerpos mientras se movían con ella. Ella recostó su cabeza en el pecho de Finn mientras él sostenía su cintura. Había manos recorriendo sus cinturas, costillas y brazos, seguramente de Noah. Charlotte no estaba segura y se sentía muy bien como para analizarlo.

Una pequeña voz chilló en su cabeza, diciéndole que se estaba pasando y que todos en el club debían estar pensando que era un tipo de perra. Sin embargo, ella no podía evitarlo. La forma en que la estaban tocando, la forma en que presionaban sus duros cuerpos en contra de su trasero y muslos la hizo suspirar con deseo. Noah y Finn estaban totalmente erectos, sus expresiones eran de un hambre desvergonzada, así que Charlotte supuso que ellos debían estar disfrutando esto tanto como ella.

Charlotte siempre fue la chica buena, siempre la buena hija y la enfermera benevolente. Sin embargo, en este momento, ella se vio reflejada en las miradas de Noah y Finn: una rubia sexy, alguien a quien querían devorar y darle placer. Ella deseaba eso, lo deseaba tanto que casi era doloroso. Había pasado más de un año desde su última noche y de repente no podía esperar otro minuto. Ella estaba mareada y caliente y lista, lista para las promesas que estaban escritas en las caras de Noah y Finn.

Solo que… ¿cómo se suponía que eligiera entre ellos? Ellos eran igual de hermosos, aunque a ella le gustaba el cabello largo de Noah. Ella estiró su mano y metió sus dedos en su cabello y le encantó lo cálido y suave que se sentía entre sus dedos. Ella podía imaginarse agarrando su cabello mientras él le hacía cosas inimaginablemente sucias a ella…

Luego miró a Finn, pensando lo amable y cariñoso que era. Él era todas las cosas que buscaba en un hombre, todas las cosas que nunca había encontrado en un paquete tan lindo. Él sería un amante cuidadoso y amoroso y se encargaría de complacerla en todo.

Finn llevaba una camisa de vestir gris claro y una corbata negra con pantalones oscuros, mientras que Noah estaba vestido de nuevo con una camisa blanca y pantalones de vestir negros. La camisa de Noah estaba descubierta en el cuello, dándole un vistazo de su piel suave y bronceada. Sin embargo, Finn tenía una figura excelente en su corbata…

Ella miró de nuevo a los dos y soltó un gran suspiro. Ella arqueó su espalda y llevó sus labios al oído de Finn.

“¿Cómo se supone que escoja entre uno de ustedes?” preguntó ella, su tono era suplicante.

Finn se puso tieso y notó que Noah lo imitó después de un segundo. Ella levantó su mirada y miró a Noah, el cual se estaba comunicando en silencio con Finn. Por un momento, Charlotte se preguntó si ellos tenían alguna especia de telepatía de gemelos. Ella se rio y sus labios se convirtieron en una sonrisa.

Noah llevo sus labios a su oído y su aliento cálido en contra de su piel sensible la hizo estremecerse.

“No tienes que escoger esta noche, Charlotte. ¿Nos quieres a ambos?” preguntó él.

Charlotte mordió su labio y lo miró. Su expresión era sincera, libre de juicio. Ella asintió y fue recompensada cuando Noah pasó sus labios por su cuello. Medio seguro después, Finn besó su cuello en el mismo lugar al otro lado y Charlotte pensó que moriría del deseo.

“Ya vuelvo, quédate con Noah”, susurró Finn. La maravillosa calidez de su cuerpo desapareció, pero los brazos de Noah encerraron su cintura y la mantuvieron cerca. Charlotte se movió con la música, saboreando la fuerza de Noah mientras se movían juntos.

Finn regresó en unos minutos, susurrándole algo a Noah en su oído. Noah asintió y ambos la llevaron por la mano y la sacaron del club.

Nueve

Charlotte mantuvo sus ojos en Noah y Finn, le encantaba la forma en que estaban a su lado mientras cruzaban la calle. Ellos caminaron a través del vestíbulo de un hotel, pasando por el escritorio de registro. Charlotte miró a Finn con una mirada interrogadora mientras entraban al elevador.

Finn se inclinó y presionó gentilmente sus labios en los de ella. Cuando se alejó, él le colocó una tarjeta de plástico en su mano. Ella miró a Noah, el cual le dedicó un guiño. Estuvieron el elevador en silencio por un minuto y antes de que se diera cuenta, los tres estaban en frente de la puerta de la habitación 315.

Charlotte miró a Noah una vez más, apreciando su sonrisa de ánimo. Respirando hondo, ella deslizó la tarjeta en la ranura y abrió la puerta, entrando a la habitación. La habitación era hermosa, estaba pintada de un rosado y marfil y dorado, pero Charlotte apenas notó la decoración. Lo único que atrajo su atención fue la cama King de cuatro postes, limpia y hecha con sábanas de lino.

Finn bajó las luces mientras Noah la llevó a la cama, levantándola por la cintura para que se sentara al borde de la alta cama y se metiera en el suave edredón. Finn se acercó y se paró detrás de su hermano, su expresión estaba sombría mientras miraba como Noah se arrodillaba para quitarle los tacones a Charlotte.

Noah pasó la punta de sus dedos por las espinillas de Charlotte, y se movió para sentarse junto a ella. Finn se sentó al otro lado, entrelazando sus dedos con los de ella. Charlotte miró sus manos entrelazadas y luego miró los ojos luminosos de color océano de Finn y tembló de anticipación cuando los labios de Noah tocaron su hombro a través del delgado algodón de su vestido y luego tocaron la piel expuesta de su cuello.

Finn vio la pregunta en sus ojos y él le dedicó una sonrisa suave, agarrando su barbilla con sus fuertes dedos. Él levantó sus labios mientras los suyos descendían, su boca buscó la suya en un beso gentil y tentativo. Los labios de Charlotte se abrieron, su lengua salió para buscar la de Finn. Él era cálido y agridulce, su lengua exploró la suya de forma segura, su atrevimiento creció con cada momento hasta que el beso se convirtió en caliente y demandante.

Finn se alejó por un momento y le asintió a Noah, atrayendo la atención de ella a su gemelo. Charlotte se volteó hacia Noah, acomodó sus manos en sus hombros mientras buscó su boca. El beso de Noah fue mucho más demandante y fuerte que el de Finn. La lengua de Noah dominó la de ella en un instante y la hizo gemir en su boca.

Los dedos de Finn encontraron el cierre en la espalda de su vestido, el aire fresco en contra de su piel desnuda la hizo sentir escalofríos. Las manos de Noah se elevaron para agarrar las mangas de su vestido y sacarlas de sus brazos, sus manos fueron a acariciar sus senos a través de su sujetador rosado de encaje. Finn bajó el vestido y movió a Charlotte un poco hacia su lado para poderle sacar totalmente el vestido.

Los dedos de Charlotte encontraron los botones en la camisa de Noah, la sacaron de su cintura y desnudó su pecho. Ella respiró hondo al mirar cada pulgada de su perfección bronceada muscular. Él era delgado y fuerte y duro, su pecho era perfecto bajo sus dedos.

Ella se liberó del hambriento beso de Noah y se giró hacia Finn y comenzó a trabajar en su corbata y camisa, desnudándolo también. Las manos de Noah tocaron sus caderas, sus costillas y las curvas de sus senos. Finn sacó los tirantes de su sujetador fuera de sus hombros y desabrochó el broche frontal. Noah sacó el sujetador y lo tiró a un lado, sus manos agarrando su cintura mientras veía por encima de su hombro, admirando sus grandes senos.

Cuando Noah tocó su cuello y oreja, Finn agarró sus senos y los levantó con sus manos. Charlotte jadeó cuando pinchó sus pezones y luego bajó su cabeza y pasó su lengua caliente por sobre uno.

“¡Finn, sí!” dijo Charlotte, arqueándose sobre Noah. La mano de Noah se deslizó y agarró un seno libre y la recostó en su regazo para que su trasero estuviera presionado sobre su larga y gruesa erección, dejando solo sus pantalones y su delgada ropa interior entre ellos.

Charlotte tocó el firme hombro muscular de Finn, recorrió su pecho y pasó por sus abdominales, hasta que encontró su cinturón. Ella desabotonó y lo desabrochó, intentó bajarlo hasta que él se rio y se alejó un momento para quitárselos.

Finn quedó en nada más que su bóxer, la delgada tela estaba ajustada a su paquete y estaba revelando su gran tamaño. Noah se ajustó debajo de ella, sacándose sus propios pantalones antes de bajar sus muslos desnudos en su regazó una vez más.

“Recuéstate, cariño”, le susurró Noah en su oído, moviendo la espesa cascada de su cabello con una mano. La punta de su lengua tocó su oído y la hizo gemir. Una calidez húmeda estaba en su cuerpo y sus senos se erizaron con necesidad cuando Finn se acercó y chupó su sensible piel.

Noah se inclinó en contra de las almohadas de la cama y trajo a Charlotte con él. Finn movió sus piernas para que ella estuviera estrecha en la cama, Noah apoyándola y agarrando todos sus senos. Finn la miró de forma interrogadora, mientras sus dedos estaban en sus bragas, y pasaban por su montículo húmedo a través de la delgada tela.

“Sí”, susurró Charlotte, sonrojándose cuando Finn le quitó las bragas.

“Dios, eres hermosa…” dijo Finn, acercándose y besando sus labios una vez más. Él admiró sus hombros, su clavícula y sus senos mientras los dedos de Noah exploraban su cadera, sus muslos y su…

Finn abrió sus rodillas y expuso su núcleo caliente y húmedo. Charlotte gimió cuando los dedos de Noah tocaron la parte superior de su vagina, la cual ya estaba húmeda y lista. Los dos dedos hicieron círculos en su clítoris, mientras Finn usaba sus dientes en un pezón, dándole mordidas rápidas y gentiles que la hicieron gemir y retorcerse.

Charlotte se dejó llevar por la sensación, sus ojos se cerraron mientras Noah acariciaba su clítoris en suaves círculos. Los dedos de Finn encontraron su núcleo húmedo, y dos gruesos dedos entraron en su canal húmedo. Las caderas de Charlotte se sacudieron, la humedad salió hacia su núcleo, cubriendo los dedos de Finn.

Las manos de Noah estaban en sus caderas, ajustando su cuerpo una vez más. Charlotte abrió sus ojos y encontró a Finn deslizando un camino de besos desde su rodilla hasta su muslo interno, hasta que su nariz tocó sus húmedos labios.

“Oh dios…” murmuró ella, moviendo sus caderas en contra sus labios que estaban tocando su clítoris. Noah recostó su cabeza hacia atrás y besó su cuello antes de tomar su boca en un beso consumidor.

Los labios de Finn lamieron su clítoris, llevándola al borde incluso mientras la lengua de Noah estaba en su boca, robándole el aliento. El tacto de Noah en sus senos y el pulso firme de la boca de Finn mientras chupaba y lamía su clítoris…

Charlotte explotó, la oscuridad y la luz y todos los colores existentes explotaron dentro de ella mientras ella se recostaba en ambos amantes y daba un largo grito. Mientras sus ojos se abrían una vez más, su corazón palpitaba en su pecho y ella soltó una carcajada.

“Finn…” dijo ella, levantándolo de la cama. Ella le dio a Finn un beso largo y profundo, saboreando su propia esencia en sus labios y encontrándolo muy erótico. Charlotte saboreó cada aliento, intentando ralentizar los latidos de su corazón y notó lo mucho que estaba temblando su cuerpo.

Noah acarició su oreja, sus caderas acariciando sus caderas.

“¿Deseas más, Charlotte?” preguntó él.

“Los quiero a ambos”, dijo ella, hesitando. “Pero no sé cómo… cómo funciona esto.”

La risa de Noah le hizo sentir una oleada de calor por su columna.

“Entonces tendrás a ambos”, dijo él.

“¿Por qué ustedes dos siguen vestidos mientras que yo sigo completamente desnuda?” bromeó Charlotte, el deseo de Noah y Finn por ella la hizo valiente.

“Somos tontos”, dijo Finn, dándole un beso en su nunca mientras Charlotte miraba a sus cuerpos desnudos perfectos y sus ojos se abrían. Cada gemelo tenía el pene más largo, grueso y hermoso que Charlotte haya visto.

Noah miró a Finn e hizo un gesto discreto. Finn tomó el lugar de Noah, colocándose en la cama con su cabeza en una almohada. Él colocó su pene en una mano y le dio un agarre firme, lamiendo sus labios mientras miraba a Charlotte de arriba abajo.

“Ven aquí”, dijo Finn. “Móntate aquí, Charlotte. Estabas tan estrecha con mis dedos, no puedo esperar a follarte.”

Charlotte jadeó por un segundo, sorprendida por la boca sucia de Finn, pero Noah le dio una ligera nalgada en el trasero que la hizo moverse. Ella miró a Noah por un momento, mordiendo su labio.

“No te preocupes por mí todavía, cariño”, le dijo Noah. “Déjame verte montar su pene.”

Charlotte se sonrojó, amando cada palabra sucia que salía de su boca. Ella se subió a la cama y se subió sobre Finn. Ella pasó sus dedos por el tamaño de su erección, mordiendo su labio mientras pensaba en el placer que le esperaba. Charlotte nunca había estado tan sucia y hambrienta. Nunca se había sentido tan libre. Cada poquito de placer la hacía desear más a ambos hombres y ella deseaba experimentar todo lo que tenían por ofrecer.

Finn agarró su pene y lo alineó y guio en ella hasta que la gruesa punta estaba presionada en su núcleo. Charlotte presionó hacia abajo, disfrutando el gruñido de placer de Finn mientras su estrecho canal se estiraba para acomodar su grosor y su largo tamaño. Él la llenó por completo, penetrando su canal estrecho y haciéndola gritar su nombre.

Finn impuso un ritmo lento y profundo. Él agarró sus caderas para acomodarla mientras ella comenzaba a moverse, montándolo suavemente. Ella sintió las manos de Noah tocar su espalda mientras estaba arrodillado detrás de ella, agarrando su trasero y caderas y senos, animándolo a moverse más rápido.

“Más profundo, Charlotte”, le dijo Noah, sus dientes acariciando su cuello. Las manos de Noah la empujaron hacia adelante, presionándola más hacia Finn, el cual le dio un beso profundo para ir con el movimiento de sus caderas. Charlotte se perdió en Finn, su beso y su pene aumentaron el fuego en su cuerpo, calentando su sangre una vez más en una pasión fundida.

La mano de Noah acarició su espalda baja y agarró su trasero desnudo. Cuando sus dedos acariciaron el espacio entre sus nalgas, ella perdió el ritmo. Ella rompió su beso con Finn, y él giró su cara y lamió y besó su cuello. El ritmo fue bajando mientras ella intentaba comprender el plan de Noah.

“Confía en mí, cariño”, murmuró Noah. Un dedo bajó, bajó y bajó hasta que se ubicó en un anillo apretado de músculos entre sus nalgas. “Voy a tocarte aquí y hare que te corras.”

El toque de Noah desapareció por un momento y él bajó de la cama. Cuando regresó, él tenía un dedo para echar una sustancia fría y pegajosa sobre su hoyo estrecho.

“Relájate para mí, Charlotte”, le urgió Noah. “Finn te está haciendo sentir bien, está calentando tu cuerpo… solo relájate para mí. No tienes que moverte, deja que Finn haga todo el trabajo.”

Charlotte buscó el beso de Finn una vez más, gimiendo mientras él resumía sus penetraciones lentas y profundas. Ella se enfocó en el placer, gimiendo cuando Noah presionó la punta de su dedo en su cuerpo, deslizando su dedo en territorio prohibido.

Ella se sonrojó y gimió cuando Noah introdujo un segundo dedo hasta el fondo, y comenzó a sentir una nueva calidez extraña en su cuerpo.

“Buena chica”, dijo Noah, usando sus dedos para imitar el mismo ritmo de penetración que Finn usaba para llenar su canal. Justo cuando Charlotte comenzó a ponerse más estrecha y a hervir con necesidad y sentir que su orgasmo se acercaba, Noah se retiró y colocó más de esa crema fría en su trasero.

“Te voy a tomar, Charlotte”, le dijo Noah. “Te vas a correr más fuerte de lo que te has corrido en tu vida, te lo prometo.”

Charlotte miró a Finn, su corazón palpitando en su pecho. Finn la besó y le asintió y ella le asintió en respuesta. Finn ralentizó sus movimientos, casi deteniéndose mientras mantenía fijas las caderas de Charlotte para Noah. Finn deslizó su mano entre sus cuerpos, sus dedos tocando el clítoris de Charlotte, haciéndole que mordiera su labio para aguantar el grito que estaba en su garganta.

Los muslos de Noah tocaron el trasero desnudo de Charlotte por un momento y luego ella sintió la cabeza de su pene en su entrada trasera. Finn penetró su cuerpo de forma perezosa, pero Charlotte estaba bajo la presión caliente del pene de Noah en su trasero. Noah se movió poco a poco, agarrando sus caderas mientras estiraba su piel sensible.

Finn apretó su clítoris, haciéndola gemir y Noah entró profundo al mismo tiempo.

“Demonios, estás tan estrecha. No puedo…” Noah maldijo, sus palabras desvariando. Con el corazón palpitando, su cuerpo en llamas y su clítoris pulsando, Charlotte hubiera dado lo que sea para ver la cara de Noah en ese momento.

Ella levantó sus caderas, presionando en contra de Noah, apreciando el placer doloroso de estar tan… llena. Finn gruñó, su respiración entrecortada. Noah estableció el ritmo, penetrando y sacando, guiando los movimientos de Charlotte mientras montaba el pene de Finn.

Charlotte gritó, su cuerpo estaba lleno con los dos hombres, deseando la liberación.

“Noah… Fin… Por favor…” gimió ella.

Ellos se movieron como uno, penetrando rápido y fuerte, los dedos de Finn nunca dejaron el clítoris de Charlotte. Por un largo momento ella estuvo suspendida en el tiempo, la sensación y el sonido atravesando su cuerpo, ella solo era un simple conducto para su placer.

Su límite llegó en un instante, eliminando cada pensamiento y elección y conocimiento de su mente. Su cuerpo se apretó, y sus músculos estaban apretados alrededor de los dos penes que la penetraban. El calor y la luz y los colores en su mente no tenían comienzo o final, era una amplia satisfacción pura y ardiente.

Lo único que la hizo regresar fue el gruñido de Noah en su oído y el grito en respuesta de Finn, ambos hombres se pusieron tiesos por un segundo antes de volver a penetrar su cuerpo sin ritmo, cada hombre soltando chorros de su semilla caliente y salada en su cuerpo. Todo el cuerpo de Charlotte se estremeció mientras ambos hombres la tomaron de forma primal, reduciendo su necesidad caliente a cenizas y sacudiéndola hasta el núcleo de su ser.

Noah se salió y colapsó en la cama al lado de su gemelo. Después de un largo momento de comunicación silenciosa y sin aliento entre los dos hombres, Noah le sonrió a Finn y soltó un gruñido profundo y casi amenazante. Charlotte se tensó, sin comprender la agresión repentina, pero Noah ya la estaba jalando a sus brazos, lejos de su gemelo.

Noah la atrapó en sus brazos y la acostó sobre su propio cuerpo, tomando sus labios en un beso ardiente. Él acarició su cabello y sacó toda la masa de su cabello de su espalda sudorosa antes de comenzar a trazar círculos en su espalda, de arriba abajo, de forma cariñosa.

“Noah…” susurró Charlotte, su respiración reduciéndose y volviéndose más profunda.

“Shhh, cariño”, dijo Noah, besándole su frente. Él continuó acariciando su espalda baja, incluso después de colocar una delgada sabana sobre ellos.

Charlotte sintió que el colchón se movió y parte de ella sabía que el dulce Finn estaba saliendo de la cama. Pero ella estaba tan cansada y el tacto de Noah se sentía tan bien…

Sus ojos se cerraron a pesar de todo su esfuerzo y la oscuridad pronto su cuerpo y mente que ya estaban muy cansados.

Diez

Noah flotó fuera del sueño en el que se encontraba, la calidez de Charlotte todavía estaba en sus brazos. Él volteó su cabeza, buscando a su gemelo y vio que él había salido al delgado balcón de concreto de la habitación del hotel.

Sacando cuidadosamente a Charlotte de sus brazos y acomodándola en el edredón, Noah se levantó y se puso su ropa interior. Saliendo al balcón, él vio que Finn se había puesto sus pantalones y se estaba abotonando su camisa. Finn estaba mirando el paisaje de San Luís, los gentiles rayos del sol estaban comenzando a salir en el horizonte.

Finn no miró a Noah, pero su mandíbula apretada y sus movimientos tensos hicieron que su descontento fuera evidente.

“¿Qué?” preguntó Noah, cruzándose de brazos y recostándose en la barandilla de metal del balcón.

“No he dicho nada”, dijo Finn, evitando la mirada de Finn. Él continuó vistiéndose, metiéndose su camisa y pasando una mano por su cabello corto.

“¿Una mala resaca?” preguntó Noah, intentando conversar y calmar un poco a Finn. Él resopló y comenzó a ponerse sus zapatos, doblándose para atar las trenzas.

“Okay, en serio. ¿Cuál es tu problema?” preguntó Noah.

“Nada”, insistió Finn, poniéndose derecho y viendo a Noah con una mirada pétrea.

“Eso es una basura. Puedo sentir tu mentira, Finny. ¿Por qué estás siendo un imbécil?” preguntó Noah.

Finn cruzó sus brazos y se inclinó en la pared contraria, volteando su cabeza para mirar de nuevo el paisaje.

“Solo es típico, eso es todo. ¿Quién puede resistir a Noah Beran? No Charlotte, obviamente.”

Noah le gruñó a su gemelo.

“No puedes estar hablando en serio sobre esa mierda de celos. Ella no me escogió, ¡nos escogió a ambos! Ambos la disfrutamos y no recuerdo que te hayas quejado cuando estabas dentro de ella.”

“Nada ha cambiado desde anoche. Yo vi la forma en que Charlotte te miró con sus ojos brillando. Te escuché llamándola ‘cariño’. Ambos sabemos cómo va a terminar esto”, dijo Finn. “Ella probablemente ya está medio enamorada de ti. El príncipe encantador, apareciendo a la medianoche para ganarse el corazón de la damisela. Está claro como el día a quién prefiere ella.”

“Tú lo decidiste, ¿o no?” lo desafió Noah.

“Yo no decidí nada. Nunca tuve la oportunidad”, insistió Finn.

“Esto no es la secundaria, Finn. Charlotte no es Rebecca Hastings”, dijo Noah, mencionando la primera chica por la que habían peleado.

Finn se estremeció y Noah estaba sorprendido de que su gemelo todavía estuviera sensible por algo que había sucedido entre ellos hace más de una década. Cuando él se quedó en silencio, Noah lo presionó.

“Eres un hombre, Finn. Si quieres algo, tómalo. Si es difícil, pelea por ello. Todos a tu alrededor están tomando decisiones, superando cosas y disfrutando de la vida. Tú eres el único que está… estancado”, dijo Noah.

“¡Como si esto fuera lo que quiero!” exclamó Finn. “¿Tú crees que yo quiero ser el chico que se quedó cerca de casa? ¿Crees que yo quiero ser el chico de mamá de la familia?”

Noah se rio.

“Primero que todo, ese es Gavin. Segundo, ¡esas son tus decisiones! ¡Si no te gusta tu vida, cámbiala!”

“Es fácil para ti decirlo. Tú siempre te pones tus metas y las persigues, sin que te importe el resto de nosotros. Cuando Pa se enfermó, solo estábamos Gavin, Ma y yo cuidándolo. El resto de ustedes estaba viviendo sus sueños, mientras yo estaba quedándome en el hospital con programaciones de quimioterapia y…”

Finn se quejó con un resoplido de frustración. Él miró a Noah con recriminación en sus ojos.

“Yo fui aceptado cuatro programas de PH. d de alto nivel. ¿Sabías eso? Cornell, Yale, Stanford, NYU. Boletos gratis para todos.”

Noah parpadeó, confuso.

“¿En serio?”

“Sí, así es. Yo estaba planeando obtener un doctorado para poder enseñar a nivel universitario”, dijo Finn, luciendo más furibundo que nunca.

“No tenía idea”, admitió Noah.

“Sí, bueno, yo trabajé mucho. Mi tesis de licenciatura fue publicada, algo que nadie en la familia se dignó a enterarse. Pero no es que tuviera algo de importancia, ya que antes de que pudiera escoger una escuela, Pa obtuvo su diagnóstico. ¿Qué se suponía que hiciera, decirle a Ma y a Gavin que estaba demasiado ocupado persiguiendo mis sueños como para ayudarlos?” Finn soltó un gruñido de disgusto.

“Pa ha estado en remisión por más de un año, Finn. ¿Ya no hay nada que te detenga o lo hay?” Contestó Noah, haciendo un gesto de barrido.

“Siempre hay algo nuevo que hacer”, dijo Finn, con un brillo determinado en sus ojos.

“Y tú vas a seguir corriendo por todos lados haciendo todo por el clan Beran. Sin embargo, a pesar de todo ese esfuerzo, ni siquiera estás nominado para tomar el lugar de Pa como alfa. Gavin tampoco”, resopló Noah.

Por la expresión fría de Finn, Noah sabía que había encontrado un punto doloroso.

“Bueno, todo esto ha sido genial”, dijo Finn, sacudiendo su cabeza. “En serio, un buen momento de calidad con mi otra mitad.”

“Tú eres el que siempre ha instigado estos tríos extraños” dijo Noah, encogiéndose de hombros. “Tú estabas satisfecho hace un par de horas.”

“Sí, bueno, ahora no lo estoy. Dices que es hora de subir mis expectativas. Supongo que ahora mismo es un buen momento para comenzar.”

Con eso, Finn pasó al lado de Noah y regresó a la habitación de hotel. Él se detuvo y le dejó un beso en la cabeza a Charlotte. Ella se movió y suspiró, pero no se despertó. Finn salió de la suite sin siquiera voltear, dejando a Noah solo con la rubia hermosa y curvilínea y una mente llena de pensamientos oscuros.

Once

Charlotte caminó por su habitación, con su teléfono celular en mano, intentando superar los nervios y hacer una simple llamada. Ella revisó su lista de contactos y vio el contacto, Noah Beran.

“Deja de ser una cobarde”, se regañó a sí misma. “Es solo un tipo. No es gran cosa. Llámalo y pídele otra cita.”

Por supuesto, Noah no fue solo un tipo, ¿cierto? El estómago de Charlotte revoloteaba cuando pensaba en su última cita y en la intensa experiencia sexual que compartió con Noah y Finn. Cuando se despertó en los brazos de Noah, Finn no estaba por ningún lado y su confusión dio paso rápidamente a sonrojarse por lo que habían hecho horas antes. Lo que habían animado a Noah y a Finn a hacer con su cuerpo. La forma en que ella había llegado al clímax, más duro duradero y mejor de cualquier cosa que haya experimentado antes.

Cuando Noah despertó, su escrutinio fue mucho más de lo que Charlotte pudo aguantar. Su mano acarició su cadera, calentándola una vez más y ella entró en pánico. Rechazando su oferta de un desayuno en la cama, con la implicación de más sexo pasional, ella se vistió y huyó. Noah apenas tuvo tiempo de poner su número en su teléfono antes de que estuviera en la puerta, regañándose mentalmente a sí misma por su torpeza.

Tres días después, ella se cansó de estar enloqueciendo con duda y recriminación. Charlotte estaba curiosa sobre Noah, no lo podía sacar de su cabeza. La sensación de sus manos en su piel parecía estar clavada en su conciencia. Era diferente de cualquier cosa que haya sentido por otro hombre, más… serio, de alguna forma.

Respirando hondo, ella presionó llamar. Noah respondió al tercer repique.

“¿Charlotte?” preguntó él, su voz era profunda. Charlotte se estremeció y asintió, sonrojándose cuando se dio cuenta que él no podía ver su gesto.

“Hola, Noah”, suspiró ella.

“Me estaba preguntando cuándo ibas a llamar. Ya he visitado las atracciones turísticas más interesantes de San Luís”, bromeó él.

“¿Todavía estás aquí?” preguntó ella con el corazón apretado.

“Por supuesto. Creo que todavía no hemos terminado con esto, ¿cierto?”

Charlotte pausó por un momento, sorprendida.

“No, diría que no”, dijo ella.

“Espero que me estés llamando porque quieres verme”, dijo Noah.

“Así es”, dijo Charlotte. “Pensé que podrías salir conmigo esta noche, si es que estás libre.”

“Perfecto. ¿Qué hacemos?” preguntó Noah.

“Hay un lugar italiano en el centro que amo, pensé que podríamos ir ahí. O podríamos ir a ver un espectáculo en el teatro Fox”, sugirió ella.

“La cena suena bien. Quisiera que pudiéramos hablar y conocernos un poco mejor”, dijo Noah. “Ya sabes, asombrarte con mi personalidad.”

Charlotte no pudo evitar una sonrisa.

“Está bien”, aceptó ella. “Te enviaré un texto con la dirección. ¿Te parece bien a las siete en punto?”

“No tan bueno como en este mismo segundo, pero tomaré lo que pueda.”

Charlotte se rio de nuevo antes de despedirse y colgar. Sosteniendo su teléfono en su pecho, ella se mordió su labio para evitar soltar un chillido de emoción. ¡Ella tendría otra cita con Noah Beran!

Doce

Charlotte se sentó en frente de Noah, intentando verlo a escondidas mientras él veía el menú. En la luz de las velas, ella notó que su cabello oscuro tenía tonos sutiles de caramelo, brillos naturales por los que mataría cualquier mujer morena. Esos tonos naturales coqueteaban con el bronceado suave y natural de su piel; Charlotte se sonrojó cuando se dio cuenta que ella sabía que el bronceado de Noah era natural porque lo había visto totalmente desnudo y no tenía líneas de bronceado.

Después de varios momentos, Charlotte se dio cuenta que la mirada azul verdosa de Noah estaba fijada en ella y sus labios tenían una sonrisa divertida.

“¿Pensamientos interesantes?” preguntó él y Charlotte se sonrojó.

Su teléfono vibró en la mesa y ella frunció el ceño. Ella agarró su teléfono y lo metió en su cartera.

“Lo siento. Um, no. Nada interesante”, mintió ella, abriendo el menú y pretendiendo un profundo interés por la larga lista de pastas y entradas.

“¿Pedimos algo de vino?” preguntó Noah.

Charlotte puso una cara.

“Me sobrepasé el sábado. La idea de tomar vino me revuelve el estómago”, admitió ella. “Creo que me tomé más de una botella yo sola.”

Noah asintió con sabiduría.

“¿Qué te parecen los calamares? ¿Eres una persona de aperitivos?” preguntó él. La expresión en su cara dejó en claro que una respuesta afirmativa era la correcta. Antes de que pudiera responder, el teléfono de Charlotte vibró de nuevo.

“Lo siento. Se detendrá en un segundo. No sé quién podría estar llamándome ahora, excepto…” Ella se detuvo, mordiendo su labio. Excepto el trabajo. Fácilmente podría ser el hospital llamándola para darle información vital sobre uno de sus pacientes, aunque ella no trabajaría de nuevo hasta la próxima noche.

“Charlotte.” Noah estiró su mano y colocó el menú en la mesa, luego cubrió su mano con la calidez de la suya. “Solo contesta la llamada. No hay problema.”

Después de otro momento de sentirse culpable, Charlotte asintió. Ella agarró su teléfono y revisó sus textos, su estómago se hundió en un instante.

“La cara que estás haciendo no va bien con nuestra noche”, comentó Noah. Charlotte lo miró, la culpa se expandió desde su pecho, aunque ella estaba luchando por permanecer en calma.

“Es el trabajo. Uno de mis pacientes de largo tiempo no está bien. Quizás no supere la noche”, suspiró ella.

“Está bien”, dijo Noah, levantándose.

“Lo lamento mucho, no hubiera planeado nuestra cita para esta noche si…” comenzó a decir Charlotte.

“No te disculpes. Vamos”, dijo Noah.

“Podemos reprogramarlo”, dijo Charlotte.

“Vamos a llevarte al hospital, ¿okay?” preguntó Noah.

“Oh…” Charlotte pausó, aturdida. “Yo iba a tomar el tren.”

Noah le dedicó una larga mirada con sus labios fruncidos.

“No lo creo”, dijo él. Noah sacó su billetera y dejó un billete de veinte en la mesa, aunque no habían servido más que agua hasta el momento. “Mi carro está estacionado. Vamos a buscar tu abrigo, cariño.”

Charlotte lo siguió, y no pudo detener el escalofrío que recorrió su piel al escuchar cómo le dijo ‘cariño’ de forma tan casual. Noah se encargó, tomó su abrigo y el auto en poco tiempo y antes de que se diera cuenta, ella estaba estacionándose fuera del hospital.

Cuando Noah salió del auto y dio la vuelta para abrirle la puerta, Charlotte se sintió más culpable. No solo estaba más que calmado por la cita arruinada, él estaba siendo todo un caballero. Y de alguna forma, Noah logró llevar las cosas más lejos.

“Voy a subir contigo. Me quedaré fuera del camino, lo prometo”, dijo él, dedicándole una suave sonrisa.

“Oh, Noah… Podría quedarme toda la noche”, dijo Charlotte, sacudiendo su cabeza.

“Tengo muchos libros en mi teléfono. Me haré amigo de las enfermeras”, dijo él, tomando su brazo y llevándola por las anchas puertas automáticas de vidrio del hospital. “No te preocupes por mí, ¿okay?”

Charlotte respiró hondo y avanzó, llevándolo por el elevador de empleados y hasta su ala. En el segundo en que entraron a su zona de trabajo, todas las enfermeras se quedaron mirándolos. Pero más preciso, ellas estaban viendo al hombre muy apuesto que llevaba del brazo.

Connie, su amiga enfermera más cercana, levantó una ceja. Connie miró el vestido verde de Charlotte y sus tacones blanco, el traje azul oscuro y corbata de Noah y luego miró su propia bata de patitos que la cubría.

“¿Trajiste a un invitado?” preguntó Connie, mientras sus ojos de color castaño chocolate devoraban a Noah de pie a cabeza.

“Sí… nosotros estábamos… interrumpidos”, suspiró Charlotte. Ella hizo las presentaciones con rapidez. “Connie, este es mi amigo Noah. Noah, ella es Connie. Ella puede llevarte a algún lugar cómodo y te puede dar de beber algo si lo deseas.”

Charlotte le dedicó a Connie una mirada de súplica, tragando cuando Connie le dedicó una mirada traviesa en respuesta.

“Cuidaré bien a tu hombre, lo prometo”, dijo Connie.

“Okay. Voy a buscar una máscara e iré a ver a Sarah”, dijo Charlotte, refiriéndose a la paciente de siete años que tenía leucemia mieloide.

La sonrisa de Connie disminuyó y sus ojos se suavizaron. Ella asintió y le dio una palmada en el hombro a Charlotte, volteándose para llevar a Noah a la habitación de espera. Charlotte avanzó por el pasillo, volteando una vez para encontrar la mirada de Noah en ella, tenía una expresión pensativa y preocupada. Con el estómago revuelto, ella se forzó a voltear y enfocarse en su paciente. En el libro de Charlotte, sus pacientes siempre estarían primero que los hombres en su vida, sin importar lo sexy y maravillosos que fueran.

Trece

Con los ojos nublados y emocionalmente exhausta, Charlotte se desvistió de su bata y de su máscara y los lanzó en la basura cerca de la estación de enfermeras. Ella ya había cambiado sus tacones hace mucho por un par de zapatillas practicas del casillero de su trabajo, un par extra que siempre utilizaba en viajes en medio de la noche como este.

Ella revisó su teléfono, suspirando cuando vio que eran casi las cuatro de la mañana. Ella había recibido más de media docena de textos de Abby, preguntándole cómo le fue en su segunda cita. Charlotte soltó un aliento cansado y reunió sus cosas. Sintiéndose como un zombi, ella se dirigió a los elevadores. Cuando un par de grandes manos se pusieron en su cintura, ella chilló y saltó.

Era Noah, el cual parecía desvelado, pero igual de delicioso.

“Tú… sigues aquí”, dijo Charlotte. Verlo ahí la hizo perder lo último de fuerza que tenía y las lágrimas se acumularon en sus ojos. Ella no había llorado en toda la noche hasta que vio esos ojos azul verdosos y vio su tristeza reflejada en ellos.

“Hey, hey”, dijo Noah, su voz suave. Ella se giró y miró su cara, sus ojos buscaron su cara. “¿Estás bien?”

“No”, dijo Charlotte, con la mirada baja. Noah la jaló y puso sus brazos alrededor de ella, sosteniéndola mientras la abrazaba. Él era grande y cálido y firme, se sentía muy bien en su momento de debilidad total. Ellos se quedaron así por un par de minutos, Charlotte aguantando sus lágrimas mientras Noah la consolaba.

“Vamos a llevarte a casa”, sugirió Noah, sacando un poco de cabello de su ara. Charlotte solo podía imaginar que lucía desastrosa.

“En realidad…” dijo Charlotte, sacudiendo su cabeza. “Yo tengo algo que hago. Un ritual, supongo.”

La ceja de Noah se elevó, pero esperó su explicación pacientemente.

“Cuando pierdo un paciente, yo voy a un restaurante y tengo una última comida en su honor. Sé que parece tonto, pero es como una especie de…” Charlotte dijo, encogiéndose de hombros.

“Cierre”, dijo Noah.

Charlotte elevó su barbilla y lo miró. Noah bromeaba mucho y él era muy sexy, pero había algo más ahí, acechando bajo la superficie. Algo oscuro, una parte de él que comprendía el dolor y la muerte. Pensando en si gran familia y en su aire privilegiado, ella se preguntó cómo adquirió tal profundidad.

“Exacto”, dijo ella, finalmente. “Cierre.”

“Esperemos que este lugar tenga tortillas” dijo Noah, dándole una de sus sonrisas. Ese hoyuelo matador apareció en su mejilla y en su frágil estado ella pensó que su corazón iba a rendirse en ese momento.

“No tienes que venir”, dijo ella.

“No vamos a tener esta conversación. Vamos”, dijo Noah, tomando su mano mientras presionaba el botón para llamar el elevador. “Me muero de hambre.”

Por segunda vez en la noche, Charlotte permitió que Noah tomara el liderazgo, aunque ninguna de sus actividades lo beneficiaban. Mientras conducían hacia el lugar en silencio, Charlotte se dio cuenta de que tenía que realizar una seria revisión respecto a la impresión de Noah de su carácter.

Catorce

Noah se acomodó en la cabina atestada del comedor en frente de Charlotte, sintiéndose un poco asombrado. Él había visto varias facetas de ella antes: la mujer berserker obediente, la coqueta, la prima protectora. La conquista hambrienta de placer, algo que nunca olvidaría.

Pero este lado de Charlotte, esta criatura profundamente compasiva… esto era algo que apenas podía comprender. Sus ojos estaban rojos, sus mejillas estaban sonrojadas por haber llorado y su cabello estaba amarrado en una cola de caballo desastrosa. Ella se había cambiado de zapatos en algún momento, convirtiéndola en más pequeña de lo que él estaba acostumbrado. Y, sin embargo, ella estaba más hermosa que nunca.

Noah se dio cuenta que Charlotte se estaba sonrojando bajo su mirada. Abriendo un menú, él comenzó a ver la limitada lista de opciones para distraerse. Después de ordenar una enorme montaña de comida para él y panqueques y café para Charlotte, él se encontró sin palabras. Su actitud normal era algo frívola, algo que no funcionaría esta vez por la difícil noche que pasó Charlotte. Afortunadamente, ella lo salvó.

“¿Cuántas revistas malas te leíste mientras estaba trabajando?” preguntó Charlotte.

Noah sonrió, afortunado de que le estuviera haciendo las cosas fáciles.

“Solo leí tres, en realidad. Connie me presentó a uno de tus pacientes y pasamos un largo rato juntos.”

Las cejas de Charlotte se elevaron en sorpresa y Noah se sintió casi insultado por su reacción.

“¿A quién?” preguntó ella, elevando sus cejas.

“A Max. Él era increíble”, dijo Noah, manteniendo su tono casual. En realidad, este joven pantera había comenzado con una actitud muy mala. Pero las cosas cambiaron rápidamente cuando Noah descubrió el Xbox del niño.

“¿Te habló?” preguntó Charlotte, sin creerle nada.

“Sí. Jugamos Metal Gear Solid por… casi cuatro horas. Él dijo que tenía problemas para dormir.”

Charlotte asintió lentamente.

“Sí. Él es un típico chico preadolescente, se queda con todo dentro, pero está muy enfermo.”

“¿Sería… sería grosero de mi parte preguntarte qué le sucede?” preguntó Noah.

“Él tiene osteosarcoma, cáncer de los huesos. Es muy doloroso”, dijo Charlotte, mirando hacia abajo mientras jugaba con su taza de café.

“¿Dónde están sus personas?” preguntó Noah. Cuando la expresión de Charlotte se ensombreció, él se preguntó si quizás se había entrometido demasiado.

“Max está en el sistema de cuidado temporal. Él ha estado dentro y fuera del hospital de niños por años y nunca ha tenido los mismos padres sustitutos por más de un par de veces. Nadie quiere la carga de un niño que está tan enfermo.”

Noah frunció el ceño.

“¿Y qué hay de las personas felinas? ¿No deberían aceptarlo?” preguntó él.

“No hay muchas manadas de panteras en esta parte del país y a los leones no les preocupa. Créeme, lo he intentado.”

“Bueno…” Noah intentó encontrar las palabras correctas, luego sacudió su cabeza. “Eso apesta.”

Charlotte asintió y bebió de su café.

“Así que ustedes se llevan bien, ¿eh?” preguntó ella. Había algo de emoción en sus ojos, algo que Noah no podía comprender.

“Sí. Le dije que regresaría esta semana.”

La cara de Charlotte se volvió amenazadora, su intensidad repentina hizo que los cabellos en el cuello de Noah se levantaran.

“No deberías hacerle promesas. Niños como Max parecen duros, pero en realidad están muy solos.”

Noah levantó sus manos, un poco a la defensiva.

“Solo le dije que regresaría esta semana y lo haré”, dijo él.

“Yo no…” Charlotte se detuvo y suspiró. “Solo no le prometas nada más, ¿okay? Él lo ha pasado mal. Él necesita estabilidad.”

Y no al viajero Noah Beran, faltó mencionar. Charlotte estaba comenzando a sonar mucho como Finn.

La mesera les entregó su comida y ellos comenzaron a comer. Noah no se había dado cuenta lo hambriento que estaba hasta que comenzó a devorar una montaña de tocino y tostadas francesas, además de una tortilla.

“Este lugar es increíble”, dijo él cuando terminó, acumulando sus platos vacíos a un lado de la mesa. “He comido en muchos lugares y este está entre los mejores cinco. Fácilmente.”

Charlotte se rio.

“Me alegra haberte impresionado”, bromeó ella.

“Bueno. No es un desayuno en París, pero es muy satisfactorio.”

“Yo como seguido aquí. No solo después que… ya sabes, que un paciente fallece. Es comida muy cómoda, eso es seguro”, dijo ella. “Aunque usualmente no soy un desastre como esta vez. Sarah estuvo con nosotros por casi un año. Pensé que ella iba a superarlo y entraría en remisión.”

Hubo una larga pausa en la conversación mientras Noah intentaba descubrir qué era lo correcto por decir. La cara de Charlotte se puso roja y ella lo vio de forma culpable.

“Lo siento. Sé que esta no es una buena conversación. Esta es como la peor segunda cita del mundo.”

Noah se estiró sobre la mesa y agarró su mano.

“No estoy incómodo con la muerte” dijo él, manteniendo simple el sentimiento.

“¿No?” preguntó Charlotte, inclinando su cabeza.

“No, no en realidad. Todos me bromean sobre mi trabajo y sobre que puedo viajar y pasar el rato, pero yo veo muchas mierdas horribles. Bombarderos suicidas, asaltos de policías en chicos universitarios, mujeres y niños asesinados por ataques de drones americanos…” Él sacudió una mano. “Y yo, yo estoy justo en el medio.”

Charlotte se estremeció.

“No veo por qué quieres hacer eso”, dijo ella.

“Hay una razón por la cual los periodistas cubren las zonas de guerra y los levantamos políticos, sabes. No es solo por el sensacionalismo. Cuando los periodistas y fotógrafos hacen historias sobre las personas afectadas por la violencia, ellos llevan los problemas al mundo occidental. Gran parte del dinero de ayuda y las tropas de paz y el apoyo médico que necesitan estos países viene de occidente, pero no llega a menos que los políticos lo permitan. Si los ciudadanos no ven estas historias y se dan cuenta que las personas están en problemas, a los políticos no les interesa. Los periodistas solo son un pequeño engranaje en toda la máquina”, explicó Noah.

“No tenía idea”, dijo Charlotte, pareciendo impresionada. “Parece que de verdad estás apasionado al respecto.”

Noah se encogió de hombros.

“Ha comenzado a cansarme. Primero me sentía solo al viajar, y luego estaba Jaded. Ahora veo cosas increíbles, cosas terribles y me siento…vacío.”

Noah tragó y buscó su taza de café, dándose cuenta de que había dicho más de lo que quería.

“Quizás necesitas estar más en un mismo lugar. ¿Qué tan seguido vas a casa a ver a tu familia?”

“No muy seguido. Yo tengo memorias increíbles de mi infancia y son las mejores que tengo. No quiero que se desgasten con la vida diaria, ¿sabes?”

Charlotte lo consideró por un largo momento.

“Eres afortunado, sabes. Mi familia no es tan estable.”

“Supongo que debe ser calmado si no estás en la familia alfa”, contestó Noah.

“Esa es la cosa. Mi padre fue un alfa por más de una década, hasta que yo estaba en mi adolescencia.”

“¿Él renunció? ¿Estaba enfermo o algo?”

“No, en realidad mi tío Jared lo desafió. El tío Jared ganó el combate y se dignó a permitirte conservar la vida a mi padre.” Era imposible no notar el sarcasmo en su voz al hablar de ese suceso.

“¿Qué edad tenías?” preguntó Noah. Perder el estatus de alfa debió haber destrozado a su padre y le debe haber causado mucha confusión y vergüenza a Charlotte.

“Catorce. Mis padres siempre me han presionado a destacar, a ser la chica irresistible que nadie puede rechazar. Mi padre quiere que tome a un alfa como pareja, alguien que lidere el clan algún día. Creo que siente que así tendrá poder e influencia de nuevo. Y es divertido, considerando que yo voy a casa casi tan seguido como tú.”

“Creo que eres irresistible, cariño”, Noah le informó. “Sin embargo, yo nunca seré un alfa. Mucha política.”

Charlotte le dedicó una mirada divertida.

“Eso no me importa ni un poco. Y fuera de bromas, de verdad necesitas ver a tu familia. Si puedes tolerar estar en una habitación con ellos, deberías hacer lo más seguido que puedas. Eres mucho más afortunado de lo que crees.”

Noah agachó la cabeza, aceptando sus palabras. La mesera trajo la factura y Noah miró a Charlotte cuando ella intentó darle a la mesera su tarjeta de crédito. Él le dio a la mesera un fajo de dinero y luego sacó a Charlotte del restaurante.

Quince

Noah llevó a Charlotte a casa, siguiendo sus direcciones hasta un lindo búngalo azul con una valla de estacas. Él salió y le abrió la puerta, ayudándola a salir del auto y llevándola por el camino hacia la casa. Él pausó un momento en la puerta mientras ella buscaba sus llaves, pensando en que no se debería invitar a entrar, pero Charlotte solo lo miró con una sonrisa cansada. Ella abrió la puerta y agarró su mano, llevándolo con ella. Noah ciertamente no se iba a resistir; él estaba curioso sobre su vida y quería ver el lugar donde vivía.

“Tu casa es hermosa”, le dijo mientras miraba la cómoda y limpia habitación y cocina.

“Gracias”, suspiró Charlotte. Ella fue a la cocina y sacó dos botellas de agua del refrigerador y le ofreció una antes de dejarse caer en un sofá de cuero enorme. Noah tomó un largo trago del suyo, todavía levantado mientras miraba alrededor. Ella tenía varias estanterías de libros, todas llenas de textos de todo tipo. Tenía una gran colección de DVD, había una Macbook en la mesita y tenía un buen sistema de sonido.

“¿Te sientas conmigo?” preguntó Charlotte, mirándolo con su mirada de zafiro. Ella parecía perdida y cansada, en necesidad de más consuelo que lo que podría obtener del comedor.

Los labios de Noah hicieron una mueca cuando abandonaron la botella de agua en la mesita, él se sentó y acercó a Charlotte. Él la acunó en sus brazos, intentando solo abrazarla, aunque su cuerpo se endureció con solo el contacto.

“Hueles muy bien”, murmuró Charlotte, su cara presionada en su pecho. Antes de que Noah pudiera parpadear, Charlotte se movió y presionó sus labios en los de él y sus brazos fueron hacia su cuello. Su beso fue fuerte y hambriento, su necesidad era evidente cuando sus labios se abrieron y su lengua salió.

Noah gruñó mientras su brazo rodeaba su cintura y apretaba las increíbles curvas de Charlotte en contra de su cuerpo. Sus senos estaban en contra de su pecho, y lo dejaron queriendo agarrarlos y lamerlos y apretarlos durante el beso.

Charlotte tomó el control, sus manos comenzaron a desabotonar los botones en su camisa. Noah lamió su oreja y acarició la piel sensible de su cuello y recorrió su clavícula con su lengua. El pecho de Charlotte comenzó a levantarse y su aliento comenzó a jadear. Ella se quitó sus zapatos y se movió en el sofá, acomodando su vestido.

Noah gruñó en su garganta cuando se sacó sus bragas y se puso en su regazo.

“Te necesito, Noah”, susurró ella, sus dedos trabajando en su cinturón y en su cierre. Ella bajó sus pantalones un poco, haciendo que soltara un suspiro de placer cuando sus dedos se colocaron alrededor de su duro pene. Ella comenzó a tocarlo por completo y Noah le dio el control total. Ella le quitó su camisa y comenzó a dejarle besos por su cuello y hombros, y su deliciosa boca quemó su piel cálida.

Noah deslizó las tiras de su vestido en sus hombres y le sacó su sujetador, bajándolo hasta su cintura para ver sus senos completos y gloriosos. Mientras él agarraba y acariciaba sus suaves globos, Charlotte gimió y levantó un poco su vestido para guiar su erección a su núcleo caliente y húmedo.

Noah no pudo aguantar un gruñido cuando se deslizó en el estrecho canal de Charlotte, entrando profundamente.

“¡Sí!” dijo Charlotte, sus manos pasando por su pecho desnudo para agarrarse a sus hombros.

Noah agarró sus caderas y estableció un ritmo insistente y rápido mientras él guiaba sus movimientos y entraba en su deseosa carne. Charlotte se puso estrecha alrededor de él inmediatamente y él sabía que ella no aguantaría mucho. Él estaba derribado, su cuerpo se tensó y sus bolsas se pusieron duras con la necesidad de terminar.

Las uñas de Charlotte se clavaron en sus hombros, marcando su piel, y un suave chillido se escapó de su garganta. Ella se destrozó, su cuerpo pulsando alrededor de su pene, provocando su propia liberación. Noah perdió su aliento mientras se estremecía y la penetraba mientras soltaba su carga en largos chorros.

Cuando fue parando al final, jaló a Charlotte hacia sus brazos y hacia su pecho lleno de sudor, ella soltó un suspiro de satisfacción que le hizo aumentar su ego masculino como nada más podía. Ella era tan suave y dulce, satisfecha en su abrazo.

Ella levantó su barbilla para darle un beso final antes de bajarse de su regazo con una risa.

“Yo no vine para eso”, le informó Noah.

“¿No?” preguntó Charlotte, levantando una ceja.

“Quería ser reconfortante”, dijo él, sus labios cambiando a una sonrisa.

“Me siento muy cómoda ahora”, dijo ella.

“Siempre debes estar cómoda”, dijo él, inclinándose para sacar un mechón de cabello que atravesó su frente en un ángulo caótico. “Eres increíble y te lo mereces.”

Charlotte le dedicó una mirada desconcertada, agarró su mano y entrelazó sus dedos con los de él. Su pulgar trazó círculos en su palma, la sensación hizo que su corazón se apretara de forma incómoda.

“Uh huh”, fue su única respuesta.

“¿No lo crees? Eres suficiente para volvernos locos a Finn y a mí. Yo te reclamé y ahora él apenas me habla.”

Charlotte se quedó tiesa y su mano se salió de su agarre.

“¿Están peleando por mí?” preguntó ella, su expresión se endureció.

“Bueno, hay otros elementos. Pero ahora mismo, tú eres lo principal.”

“Noah…” dijo ella, su tono se volvió filoso. “Yo también creo que eres increíble, pero no seré la razón de que tengas problemas con tu hermano.”

“Charlotte, no te preocupes por lo que sucede entre Finn y yo. Es complicado”, le advirtió Noah.

“No quiero ser un problema. No lo seré”, insistió Charlotte.

“Eso…” Noah soltó un resoplido de frustración. “Así no es cómo funciona la familia, Charlotte. Es personal y hay más cosas involucradas de lo que tú puedes saber.”

Las cejas de Charlotte se elevaron, su ofensa era evidente.

“¿No comprendo cómo funcionan las familias? Jesús, Noah. Eres tan desagradecido. Sabes, quizás tú no sabes cómo funcionan las relaciones, punto y final.”

Charlotte se levantó y Noah se levantó con un ceño.

“¿Estás hablando en serio?” preguntó él.

“Creo que deberías irte”, declaró ella, levantando su barbilla. El oso dominante en él vio que sus defensas se levantaron y le aconsejaron que no debería presionar las cosas más ahora.

“Está bien”, dijo él. Noah no perdió de vista la decepción que apareció en su cara, pero él tampoco sabía cómo calmar a Charlotte en ese momento.

En poco tiempo, Noah se encontró caminando enojad y en silencio hacia su auto. Él volteó hacia la casa de Charlotte, viendo poco movimiento en las cortinas en la ventana del frente. Cuando todo siguió quiero por otro medio minuto, él gruñó y entró en su auto sin poder creer cómo había terminado la noche.

Dieciséis

Finn Beran frunció el ceño mientras empacaba su maleta, doblando y enrollando cada objeto meticulosamente, la actividad monótona calmó su mente. Después de casi una semana de visitas y presentaciones sociales extrañas con el clan Krall, él estaba listo para regresar a casa. Él solo tenía un último evento temprano en la tarde, una cita que había aceptado a medias a último minuto, pero después de eso tomaría el vuelo nocturno de regreso a Montana. Las vacaciones de otoño ya estaban por terminar y Finn necesitaba asistir a un taller de maestros el día antes de que comenzaran las clases.

Un toque en la puerta del hotel lo hizo pausar; solo había algunas personas que podrían tocar y él no quería hablar con ninguna de ellas. Cuando Finn abrió la puerta, él no estaba sorprendido de haber encontrado a Noah ahí parado.

Su gemelo levantó las manos en gesto conciliador.

“Solo quiero hablar”, dijo Noah.

Finn miró a Noah por un largo momento, debatiendo consigo mismo. Cuando se alejó de la puerta, Noah entró y se sentó en un asiento al lado de la ventana, tenía mal aspecto. Noah le echó una mirada a las ropas y a la maleta abierta en la cama tamaño king y sus labios hicieron una mueca.

“Pensé que el hombre que obtuvo la mujer que deseaba luciría un poco más animado”, dijo Finn, mientras seguía empacando.

“Lamento lo que dije.”

Finn miró a su gemelo, sorprendido por esta extraña conclusión.

“Okay…” dijo Finn, encogiéndose de hombros. Él nunca se enojaba por mucho con Noah, pero eso no significaba que sus sentimientos no estuvieran heridos.

“En serio, Finny.” La mirada de Noah estaba fija en Finn y él se quedó quieto para escuchar. “No debí haber dicho nada de lo que dije. Creo que mereces más, pero has sacrificado demasiado por la familia. No sabía que fuera tanto.”

Finn tragó, sus labios se convirtieron en una mueca.

“Está en el pasado”, dijo Finn.

“No, no lo está. Solo porque Pa se sienta mejor… Nada ha cambiado para ti y no es justo”, le dijo Noah.

“No hay nada que se pueda hacer”, suspiró Finn. “La vida sigue. La escuela comienza de nuevo en unos días. Así son las cosas.”

“No vas a regresar a enseñar”, le dijo Noah. Finn se enfrentó a su hermano, su temperamento estaba aumentando.

“¿De qué estás hablando?”

“Ya te conseguí otra entrevista en Cornell y Stanford. Voy a contactar a nuestros hermanos y usaré conexiones familiares para conseguirte entrevistas de PH. d en todos los mejores programas del país. Cualquier lugar al que quieras ir.”

Finn puso sus ojos en blanco.

“No es tan simple. Incluso si pudiera entrar después de tomarme todo ese tiempo libre, yo no podría pagarlo ahora. Tengo una hipoteca y…” él siguió hablando, frustrándose más.

“Venderás tu casa porque te vas a mudar igual. Y por el resto del dinero, Cameron y yo vamos a apoyarte el tiempo que lo necesites. Ya he resuelto todos los detalles.”

Finn se quedó con la boca abierta, completamente sorprendido.

“Tú… ¿qué?” preguntó él, asombrado. Noah levantó una ceja, había un rastro de diversión en sus labios.

“No quiero escucharlo”, insistió Noah. “Todo está decidido, siempre y cuando tengas las agallas para tomar lo que quieres. Y las tienes. Eres mi hermano, eres igual de fuerte que yo. Te conozco como me conozco a mí mismo y sé que esto es lo que necesitas. Así que… estírate y agárralo.”

“¿Por qué estás haciendo esto de repente?” preguntó Finn, perplejo. “¿Tú te fuiste y dejaste la familia hace años y ahora quieres ser el gemelo cariñoso?”

El dolor apareció en la expresión de Noah y él asintió lentamente.

“No he sido ni la mitad del hermano o hijo que debería haber sido. Me disculpo por eso. Me dediqué demasiado a mi trabajo, a la vida de mus sujetos… ni siquiera estaba pensando en cuidarme a mí mismo, mucho menos en pensar sobre mi futuro o el de mi familia en mi hogar.”

Finn se sentó en la cama en frente de su hermano, agarró su mano y la apretó brevemente antes de liberarla. Él pudo ver el conflicto interno de Noah, su agotamiento y su infelicidad y una docena de cosas que hicieron que el corazón de Finn se tambaleara.

“Noah… Está bien. Yo no podría estar enojado para siempre contigo. Y el resto de la familia, Luke y Cam y Wyatt tampoco han estado presentes por más tiempo que tú. Lamentablemente, Gavin y yo somos la excepción.”

“Al menos tú tienes raíces. Yo renuncié a mi trabajo en el Tribune ayer y ahora no tengo nada”, suspiró Noah.

“Tienes a Charlotte”, sugirió Finn.

La expresión de Noah cambió, una mirada que Finn conocía muy bien.

“Oh, mierda. ¿Qué hiciste?” preguntó Finn.

Ellos se sentaron en la habitación de Finn por horas, hablando sobre sus vidas hasta que Finn estaba casi tarde para su última cita en San Luis. Noah le contó sobre Charlotte, sobre su tiempo fuera del país, sobre todo. El corazón de Finn se apretó cuando escuchó todas las cosas que Noah había presenciado, pero eso no sobrepasaba el alivio y el placer que sentía de haber arreglado todo con su gemelo. Cuando Noah comenzó a mencionar los sentimientos encontrados que sentía sobre la mujer que habían compartido hace unos días, el comienzo de un plan comenzó a nacer en la mente de Finn.

Diecisiete

Revisando la dirección por tercera vez, Finn levantó su equipaje mientras entraba en un bistro en un pequeño hoyo en la pared. Revisando la habitación, él vio a Abby Krall sentada en una mesa con varias otras mujeres. Justo a tiempo, como ella había prometido cuando se escribieron. Aunque ella estuvo sorprendida al comienzo, Cuando Finn le explicó su plan y sus razones, la prima de Charlotte fue mucho más que comprensiva. Finn se preguntó qué habría hecho Abby para traer a Charlotte aquí de forma tan repentina y a las once de la noche.

Finn miró su reloj, dándose cuenta de que necesitaba hacer esto de inmediato. Su vuelto se iba a San Luís en menos de dos horas y él todavía tenía que dirigirse al aeropuerto después de esto.

Abby lo vio y le dio un saludo al cual Finn asintió en respuesta. Abby saltó y se inclinó para hablar con la mujer a su lado; Finn no pudo ver la cara de Charlotte, pero su silueta era totalmente reconocible.

Charlotte se levantó, permitiendo que Abby la llevara al bar. Finn se acercó, se colocó detrás de Charlotte mientras admiraba su largo cabello rubio y sus suaves curvas. Una pequeña parte de él deseaba pelear por ella, para poder reclamar a Charlotte como su pareja, pero otra parte de él sabía que, si ella hubiera sido la mujer adecuada, él no hubiera podido resistirse.

“Charlotte”, dijo él, manteniendo su voz baja.

Abby tomó unos pasos hacia atrás cuando Charlotte giró, la morena le dedicó a la rubia un encogimiento de hombros que parecía decir, Lo siento, tuve que hacerlo. Charlotte se giró para ver a Finn, su garganta trabajando silenciosamente mientras sus ojos miraban su tamaño y su maleta.

“Te vas”, dijo ella. Aunque ella mantuvo el nivel de su voz, sus ojos no podían ocultar lo herida y enojada que estaba.

“Así es, pero no creo que eso te vaya a afectar mucho”, dijo Finn.

Los labios de Charlotte se abrieron y sus ojos se oscurecieron al comprender.

“Finn”, dijo ella. Finn se rio de alivio. A pesar de lo que había pasado entre su gemelo y Charlotte, ella parecía igual de apegada a Noah.

“Estoy de camino al aeropuerto, así que no puedo hablar mucho. Solo quería pedirte que le dieras otra oportunidad a Noah.”

Charlotte frunció el ceño.

“¿Por qué te estás disculpando por él?” preguntó ella.

“Porque mi hermano es un idiota testarudo”, dijo Finn, manteniéndolo simple.

La expresión de Charlotte se suavizó, pero ella no estaba complacida.

“Él no te envió, ¿cierto?” preguntó Charlotte.

“No. Él me contó lo que sucedió y me sentí mal por él. Noah es la persona más inteligente que conozco, pero él no tiene idea sobre qué hacer con una mujer como tú.”

Charlotte se relajó un poco más, inclinando su cabeza un poco a un lado.

“Él no fue muy amable conmigo. Digo, sí lo fue, pero luego dijo algunas cosas que encontré… desagradables”, dijo Charlotte.

“Él me lo contó. Creo que se siente como un imbécil, pero él no sabe cómo acercarse a ti.” Finn pausó. “Escucha, no puedo hablar por él. No te puedo decir qué hacer. Solo quiero decirte que mi hermano es un tipo honorable, debajo de toda la mierda. Sé que le importas y espero que ustedes sigan viéndose. Eso es todo.”

Charlotte frunció sus labios y le dio un suave asentimiento a Finn.

“A mí también me gusta Noah. Estoy segura de que ya te diste cuenta de eso. Solo necesito unos días para pensar las cosas. Quiero tomar una buena decisión”, dijo Charlotte.

Finn le dedicó una sonrisa suave.

“Estoy seguro de que lo harás. Te veré luego, Charlotte.”

Con eso, Finn agarró su maleta y se fue. Pidió un taxi y entró para dirigirse al aeropuerto. Sacando su teléfono, él le envió un texto rápido a Noah.

Espero que lo arregles todo con Charlotte. Te dejé abierta una puerta.

Noah no respondió, pero Finn no esperaba que lo hiciera. Después de pensar unos minutos más en la situación de su hermano, Finn cambió sus pensamientos. Era hora de que se enfocara en su propio futuro, que saliera y trabajara para él mismo.

Dieciocho

Charlotte soltó un suspiro cuando entró en el vestuario de las enfermeras. Le dolían los pies y su espalda y su cabeza y estaba exhausta después de trabajar su tercer turno de doce horas seguido. Ella tuvo el turno de la noche el día anterior, lo que significaba que llegaría a casa cuando todos los vecinos salían a trabajar. Esa parte siempre la hacía sentir más extraña, por alguna razón. Mirar a las personas meter a sus hijos en sus autos, revisar que tuvieran sus proyectos de ciencia y sus almuerzos, eso siempre hacía que Charlotte sintiera un vacío extraño en su estómago.

“Como si eso no estuviera ya sucediendo ahora”, gruñó ella.

Charlotte abrió su casillero y sacó un par de chancletas, y se sentó en una banca para sacarse sus zapatillas.

“¿Estás bien?” dijo una voz.

Charlotte casi se le sale el alma antes de darse la vuelta para encontrar a Connie detrás de ella con sus zapatos en su mano.

“Cielos, me asustaste”, dijo Charlotte, sacudiendo su cabeza. “¿Estás entrando a tu turno?”

“Sí”, contestó Connie, sentándose al lado de Charlotte para cambiar sus zapatos. Era un ritmo familiar para ambas, ya que han trabajado en esa misma área por más de tres años. Las enfermeras llegaban y se iban en el hospital de niños, pero Connie y Charlotte siempre estaban en esta pequeña sección. No todos podían manejar los casos difíciles, los que terminaban en tragedia más seguido que los que no.

“Charlotte, luces exhausta”, dijo Connie. Charlotte levantó la mirada para encontrar la mirada de preocupación de su compañera de trabajo.

“Sí, no he estado durmiendo muy bien. Estoy comenzando a preocuparme por Max esta vez”, admitió ella. “Sus resultados recientes de los laboratorios no lucen bien.”

“Mierda”, dijo Connie. “Y él ha estado de buen humor en los últimos días.”

“Sí. Es un buen cambio. Es un poco raro, pero es bueno.” Charlotte se encogió de hombros.

“Él no pasa mucho tiempo con muchos chicos. No tiene ninguna figura paternal en su vida. Ahora tu amigo está dándole algo de atención…”

“¿QUÉ?” preguntó Charlotte, lanzando accidentalmente uno de sus zapatos a través de la habitación.

“Noah”, dijo Connie, atando sus zapatos.

“¿Qué cosa sobre Noah?” demandó Charlotte.

“Él ha estado aquí cada día de la semana.” Connie levantó la mirada y miró de forma extraña a Charlotte. “Supuse que lo sabías. Tú eres la que lo trajo en primer lugar.”

“Yo…” Charlotte dudó. Ella no quería hacer nada que evitara que Noah viniera a visitar a Max. Especialmente si esa era la razón del reciente cambio de actitud de Max. “Está bien. Noah es genial.”

Charlotte intentó lo más que pudo para no fruncir el ceño cuando dijo la última parte. Noah en realidad era genial. Si él lograra aparecer y disculparse, ella quizás ya lo hubiera perdonado. Un rubor apareció en sus mejillas mientras ella imaginaba lo que el perdón significaría, si ella se salía con la suya.

“Quizás deberías ir a dormir un poco. Toma algo de melatonina o algo”, sugirió Connie.

“Creo que un buen baño caliente me servirá”, dijo Charlotte. Y quizás media botella de vino…

Charlotte se despidió de Connie y se fue a casa, desesperada para tener algo de tiempo sola y relajarse. En poco tiempo ya estaba en un baño caliente de burbujas, gimiendo en voz alta mientras tomaba un trago del Malbec que había abierto.

Ella dejó que su mente vagara, sus labios formaron una sonrisa al pensar en Noah una y otra vez. Su libido normalmente estaba calmado, satisfecho con un par de sesiones solitarias al mes, pero ahora ella reconocía la única tensión y opresión en su cuerpo como deseo. Ella deseaba a Noah de nuevo, no podía dejar de pensar en su cuerpo delgado y musculoso, de la forma en que su gran cuerpo la hacía sentir pequeña y delicada, de los sonidos que hacía cuando la tocaba y la follaba…

Su teléfono sonó. Los ojos de Charlotte se abrieron, su cara se sonrojó cuando se dio cuenta que sus dedos estaban acariciando su propio pezón.

Atrapada.

Ella se arrodilló en la tina, secó su mano con una toalla y se inclinó fuera del agua antes de responder.

“¿Hola?” respondió ella.

“Charlotte”, respondió Noah. Su voz la hizo estremecerse con anticipación. ¿Sería esta la disculpa y la llamada que tanto había deseado?

“Hola, Noah”, dijo ella. Su voz salió chillona y entrecortada, haciéndola sentir un poco tonta.

“Um… hice algo malo”, dijo él.

Charlotte frunció sus labios, pensando que era una forma rara de pedir una disculpa.

“Escucha, Noah…” comenzó ella.

“No, no. Um. Espera un segundo. Esto no es sobre algo de nosotros. Hice algo tonto hace como una hora y necesito tu ayuda. Esto me supera por completo.”

Charlotte se congeló por un momento antes de que la enfermera en ella entrara en acción.

“Dime lo que sucedió” suspiró ella.

“¿Podrías… podrías venir a buscarme? Estoy en tu parte de la ciudad.” Charlotte nunca había escuchado a Noah tan incómodo y la curiosidad la atrapó.

“Okay”, aceptó ella de inmediato.

“Vístete de forma cómoda. Estaremos ahí a las cinco”, le advirtió él antes de desconectar la llamada.

¿Nosotros? Charlotte parpadeó en su teléfono por un segundo antes de salir del baño y prepararse. Ella logró meterse en un vestido rojo y zapatos blancos y puso algunas cosas en su bolso de mano. Pausando para verse en el espejo, ella se puso un poco de rímel y paso sus dedos por su largo cabello.

Ella escuchó una bocina de auto y respiró hondo, preparándose. Cuando ella salió, ella encontró a Noah sentado en el asiento de conductor de un convertible, con el techo abajo… y Max estaba en el asiento de pasajero, saludando con entusiasmo.

“Qué diab...” El estómago de Charlotte se revolvió. Noah saltó del auto y la encontró a mitad del camino, su expresión nerviosa.

“Yo… hice algo”, dijo él con sus hombros encorvados. En otra situación su arrepentimiento hubiera sido adorable, pero ahora Charlotte estaba en shock.

“¿Qué está haciendo Max aquí?” siseó ella, acercándose a Noah. Ella le dedicó una mirada de preocupación a Max, el cual parecía estar exaltado y perfectamente saludable. Desafortunadamente, ella sabía que esto último no era verdad.

“Él me rogó que lo llevara al río por un día. Él dijo que quería ir por una última vez y yo no pude decirle que no”, dijo Noah, pasando una mano por su nunca.

“Noah, Max está muy, muy enfermo. ¡Él no puede estar yendo por la calle de esta forma!”

“Está muriendo, Charlotte. Él mismo me lo dijo.”

Charlotte abrió su boca y luego la cerró, mirando a Max.

“¿Él te habló de su cáncer?” preguntó ella.

“Sí. Él está… resignado al respecto”, dijo Noah, pareciendo incómodo. “Le pregunté si podía hacer algo por él y yo me refería a algo como… comprarle nuevos juegos de Xbox o una pizza… Pero esto es lo que pidió.”

“¿Y me llamaste para que me encargara del daño? Podría perder mi trabajo por esto, Noah.”

Noah se estremeció, parecía mortificado.

“Lo siento. Yo solo… no puedo llevarlo por mi cuenta. Si algo sucede… Yo ni siquiera sé hacer reanimación o algo. Él trajo algunas de sus medicinas, pero no tengo idea cómo funcionan o…”

Noah se detuvo, soltando un suspiro. Charlotte lo miró por un largo momento, dudando. Al final, Noah agarró su muñeca y la trajo cerca. Él la miró, sus ojos estaban en llamas y brillaban con emoción.

“Por favor, Charlotte. Nadie tiene que saber que viniste con nosotros. Max no dirá nada. Por favor.”

La humildad en sus palabras la sorprendió. Ella había visto varias facetas de Noah: el snob, el bromista, el seductor, el intelectual, el imbécil. Pero esta vez, este hombre que la miraba como si todo su mundo dependiera de ella, pero esta era una faceta que no podía despreciar.

“De acuerdo”, dijo ella, poniéndose tensa cuando Noah la abrazó y la besó. El abrazo terminó en un segundo y antes de que lo supiera, Noah la estaba llevando al auto y ayudando a Max a sentarse en el asiento trasero. Charlotte tragó mientras se acomodó y se puso su cinturón, preguntándose si estaban cometiendo un grave error.

Diecinueve

“Eres una tonta, Charlotte Krall”, se regañó ella misma.

Una mirada a la expresión emocionada de Max había calmado el remordimiento de Charlotte de haberle dado un “día libre”, así era como lo estaban llamando. Una parada en Target les permitió conseguir toallas, protector solar, agua embotellada, bocadillos y un par de trajes de baño para Max. Charlotte le dio direcciones a Noah sobre su lugar favorito para nadar, a menos de una hora fuera de San Luís. Todos los chicos de aquí crecían nadando en el río, ignorantes de su estado sin mar.

La dulce intención detrás del día y la amistad de Noah con Max habían sellado el trato. ¿Cómo alguien podría rechazar a un chico enfermo o a un hermosos berserker?

Ahora Charlotte llevaba una mano en su ceja, cubriéndose los ojos del sol de la tarde mientras miraba la playa, expectante. Cuando ella finalmente vio a un oso enorme y a una pequeña pantera yendo hacia ella, Charlotte soltó un largo suspiro. Ella le rogó a Max que no se transformara, temiendo que usara mucha de su preciosa energía, pero él lo había hecho igual. Gracias a dios que Noah se había transformado y había seguido al paciente de Charlotte. Ellos se habían ido por mucho tiempo y Charlotte se había comenzado a preocupar de que algo terrible hubiera sucedido.

Cuando Noah y Max finalmente regresaron a la toalla, transformándose y sacudiendo la arena de sus cuerpos mientras agarraban sus ropas, Charlotte se permitió relajarse un poco.

“Okay. Creo que eso es suficiente por hoy, ¿cierto?” preguntó Noah, dándole a Max la pila de ropas que estaba al lado de las toallas de playa.

Max se quedó en un lado de la toalla, dejando a Charlotte y a Noah juntos al otro lado. Ellos habían jugado en el agua, habían dormido y tuvieron una comida tarde a las cuatro. Charlotte seguía mirando la hora, sabiendo que tenía que terminar esto y regresar a Max a la cama del hospital. Su vitalidad estaba bajando un poco, aunque él estaba haciendo lo mejor que podía para esconderlo.

“Entraré al agua una vez más”, les dijo Max.

“Okay. Tenemos que comenzar a irnos pronto, amigo”, Noah le dijo a Max. Charlotte arqueó una ceja, impresionada. Ella había asumido que ella estaría aquí para ser la ley y actuar como la encargada de Max, pero Noah se había encargado por completo. Otro día, esto sería un día relajante. Si solo, seguía pensando Charlotte.

Max corrió y entró al agua, haciendo que Charlotte se pusiera nerviosa. Él salió y salpicó mucha agua con energía y felicidad.

Charlotte le dedicó a Noah una mirada conocedora y él le asintió en respuesta.

“Odio tener que hacer que se vaya, pero creo que va a lastimarse pronto”, dijo Noah.

“Sí. No hay duda al respecto”, aceptó Charlotte.

“Gracias por venir con nosotros”, dijo Noah, agarrando su mano con la suya.

“No es que tuviera muchas opciones al respecto”, dijo Charlotte, poniendo sus ojos en blanco.

“Sí. Lo siento”, dijo Noah. Él parecía arrepentido, algo que hizo que la ira de Charlotte disminuyera. Su shock inicial y su ira había desaparecido con el paso de las horas. Era imposible estar enojada cuando Max estaba tan feliz y Noah estaba siendo tan dulce y caballeroso.

Charlotte se acercó un poco a Noah, era imposible resistir su calidez y fuerza. Ella lo miró, estaba asombrada de nuevo por la belleza de sus facciones faciales y los músculos que se evidenciaban bajo su camiseta gris y sus jeans oscuros. Él incluso llevaba unas zapatillas Converse, algo que lo hacía parecer como el cantante caliente de alguna banda de rock.

Charlotte estiró su mano y sacó el cabello de su frente, pasando su pulgar por la línea de su mandíbula. Ella respiró hondo y presionó sus labios con los suyos, intentando que todo fuera ligero, intentando recordar que Max estaba a solo veinte yardas.

Noah atrapó su labio inferior en sus labios, dándole una mordida gentil y Charlotte tuvo que aguantar un gemido de deseo. Si hubieran estado solos, ellos sin duda estuvieran medio desnudos y haciendo algo mucho menos inocente que besarse.

Noah se alejó y la miró.

“Lamento lo que dije la otra noche sobre la familia. Solo hablé por hablar” dijo él.

Charlotte asintió.

“Está bien. Digo, no lo que dijiste. Pero las personas dicen cosas, eso sucede. Debí haber reaccionado mejor.”

“Supongo que ya nos sacamos nuestra primera pelea del camino”, dijo Noah, dedicándole una sonrisa brillante. Él tenía la sonrisa más hermosa, sus dientes perfectos y sus labios iluminando su cara, las líneas de la risa suavizando su atractivo alfa.

“La primera pelea, ¿eh?” dijo Charlotte, dedicándole una sonrisa.

“Así es. Yo nunca he tenido muchas relaciones serias, pero sé que la primera pelea es un importante rito de iniciación”, dijo Noah.

Antes de que Charlotte pudiera responder, Max se acercó a ellos. Ambos giraron para ver al chico y Charlotte pudo notar que estaba temblando.

“Max, vamos a ponerte algo de ropa caliente, ¿okay? Te daré un Sprite cuando estemos en el auto para darle un poco de azúcar a tu cuerpo”, ordenó Charlotte.

Ella miró a Noah y vio el mismo recelo que ella sentía en su cara. Ellos trabajaron juntos para secar a Max y ponerlo cómodo antes del largo viaje de regreso al hospital.

Veinte

La perfecta y feliz burbuja de su “día libre” explotó apenas llegaron a los límites de la ciudad de San Luís. Charlotte estaba en el asiento trasero con Max, dejando que se acostara en su regazo. Max se durmió, estaba exhausto por el día y Charlotte hizo lo que pudo para que estuviera cómodo. Ella seguía viendo la mirada de preocupación de Noah en el espejo retrovisor, pero él no habló mucho en el viaje de regreso.

“Les voy a decir que Max se apareció en mi casa”, dijo Charlotte. Noah giró para verla por un breve momento antes de volverse a enfocar en el camino.

“Okay”, fue su única respuesta.

“Voy a decir que te llame para que me ayudaras a convencerlo de llevarlo de regreso al hospital. Solo deja que yo hable o ambos podríamos terminar en problemas. Yo lo llevaré sola.”

Noah miró como si fuera a discutir, pero luego solo asintió. Charlotte miró a Max, pensando en despertarlo unos minutos antes de que llegaran al hospital. Ella se dio cuenta que su aliento era muy superficial. Ella le dio una suave sacudida.

“¿Max?” preguntó ella. Sin respuesta. “¿Max? ¿Puedes despertarte, amigo?”

Él abrió sus ojos y sonrió con sueño.

“Tengo sed”, susurró él, su voz estaba débil.

Charlotte agarró una botella de agua y se la pasó.

“¿Cómo te sientes?” preguntó ella, intentando no parecer muy preocupada.

“No muy bien”, dijo Max, encogiéndose de hombros. “Pero me alegro de haber ido. No me había transformado en semanas.”

Charlotte dudó.

“Escucha, Max… sobre hoy…”

“No puedo decirles que tú y Noah me llevaron, ¿cierto?” preguntó Max.

“Sí”, dijo Charlotte, asintiendo. “Creo que sería considerado secuestro, aunque tú querías ir.”

“Los adultos son tontos”, le dijo Max con toda seriedad.

Charlotte miró a Noah y encontró en su expresión el mismo humor triste que ella sentía.

“Tienes razón. Pero ya llegamos al hospital, así que vamos a salir del auto y llevarte arriba, ¿okay?”

“¿Qué hay de Noah?” preguntó Max.

“Noah subirá en un rato y te acomodará”, prometió Charlotte.

“¿Lo harás, Noah?” preguntó Max.

“Claro que sí. No me lo perdería”, dijo Noah.

Charlotte le dedicó una breve sonrisa antes de abrir la puerta del auto y salir y luego sacar a Max. Ella le dio a Noah una última mirada por encima de su hombro antes de acomodar a Max en una silla de ruedas. Él le dedicó un saludo solemne, parecía inseguro.

Charlotte se puso derecha y empujó a Max hacia los elevadores.

“Vamos a ver los problemas en los que nos metimos, ¿hmm?” le dijo a Max mientras subían.

Veintiuno

“Tienes un visitante”, dijo Connie mientras entraba en la habitación de Max.

Charlotte se levantó de su posición en la silla al lado de la cama de Max. Ella aclaró su garganta y dejó a un lado el sobre manila con los últimos resultados de laboratorio de Max.

“Me temo que todavía sigue dormido”, Charlotte le dijo a Connie.

“Para ti, no para Max. O para ambos, lo que sea”, dijo Connie, sacudiendo su mano. Ella se movió y Noah apareció en la puerta, llenándola con su gran tamaño.

“Hey, tú”, dijo Charlotte con voz baja. La mirada de Noah fue de ella a Max y de vuelta, una y otra vez. Charlotte se levantó y caminó hacia Noah, atraída hacia él como un imán. Ella estiró una mano, buscando consuelo y casi suspira en voz alta cuando él la tomó.

“Vamos a buscar una soda”, sugirió ella, asintiendo su cabeza a Max. Ella quería hablar con Noah sobre su paciente, pero no tan cerca de él.

“De acuerdo, Yo invito”, dijo Noah. Su tuno era ligero, eso chocaba con la oscuridad en sus ojos y Charlotte le dio un apretón gentil a su mano.

Ellos se dirigieron a las máquinas expendedoras en el comedor familiar desierto, agarraron un par de sodas antes de sentarse en las incómodas sillas de hospital.

“¿Cuáles son las noticias?” preguntó Noah. “¿Qué sucedió cuando ustedes regresaron?”

“Connie estaba manejando el piso y no hizo ninguna pregunta. Solo anunció que estaba de regreso. El Dr. Rivers no parecía muy feliz, pero él no iba a regañar a Max al respecto. No después…” Charlotte pausó por un momento, tomando un trago de su soda mientras intentaba decir lo que tenía que decir. “Max está mucho más enfermo de lo que pensé. Sus exámenes de ayer llegaron mientras estábamos fuera y… no se ve bien. Sus células blancas están casi acabadas en su totalidad. Quizás tengan que moverlo a una habitación aislada esta noche.”

“Supongo que por eso está tan cansado”, dijo Noah.

Charlotte asintió.

“Sí, pobre chico”, suspiró ella.

“¿Nosotros… hicimos más mal que bien al llevarlo a pasear hoy? Digo, él comió toda esa comida basura y nadó en el rio…” los hombros de Noah se cayeron.

“Honestamente, Noah, no lo sé. Pero no puedes mantener a un chico animal lejos de su naturaleza por mucho tiempo. Si no lo hubiéramos llevado, Max hubiera escapado por su cuenta tarde o temprano. Al menos de esta forma obtuvo su día de diversión y lo trajimos al hospital en una pieza.”

“Entonces… ¿qué sucede ahora?”

“Esperamos. Si su sistema inmune se recupera, él podrá curarse y comenzar a recuperarse. Si no lo hace, él continuará empeorando.”

Charlotte sintió un extraño desprendimiento al explicarlo, como si su lado de enfermera estuviera tomando el control, diciéndole un diagnostico a un pariente afligido. Por dentro, ella se sentía destrozada y muy triste, pero años de entrenamiento médico le habían enseñado a mantener su compostura.

Por otro lado, Noah lucía miserable. Él pasó su masiva mano por su cara y por su cabello, soltando un resoplido enojado. Él colocó sus codos en sus rodillas y su cabeza estaba baja.

“Esto es terrible. ¿Cómo haces esto todos los días?” preguntó él. Su tono era tan duro que Charlotte casi se aleja, pero su experiencia con las reacciones de las personas a las enfermedades difíciles le dijo que Noah no estaba enojado con ella.

“Alguien tiene que hacerlo. De lo contrario, niños como Max estarían completamente solos”, explicó ella.

Noah la miró, miles de emociones sin nombre pasaban en las profundidades de sus ojos. Algo apareció dentro de Charlotte, un deseo. Lujuria, sí, pero algo más también. Algo más profundo y oscuro.

“¿También tienes un ritual para esta parte?” preguntó Noah.

Charlotte le dedicó una suave sonrisa y sacudió su cabeza.

“Usualmente tomo un buen vino tinto y me voy a dormir. Pero esta noche… preferiría estar solo contigo”, le dijo.

“No puedo pensar en algo que me gustaría más”, le dijo Noah, levantándose y trayendo a Charlotte hacia él.

Después de pararse a hablar con Connie y pedirle que la llamara si la condición de Max empeoraba al menos un poco, Charlotte se cambió y llevó a Noah a los elevadores y fuera del hospital.

Veintidós

El viaje en taxi y el vestíbulo del hotel fueron momentos rápidos para Charlotte; en todo lo que podía enfocarse era en su cuerpo presionado en contra del de Noah en el auto, los suaves callos en sus palmas tocando la piel de sus brazos y muñecas. Ella no pudo pensar en el viaje en el elevador cuando Noah le comenzó a dejar besos ardientes en su mandíbula, no pudo ver por los pasillos cuando él la empujó hacia su cuerpo para que sintiera su virilidad, no pudo pensar en abrir la puerta cuando su nariz tocó su oreja y él respiraba hondo su aroma.

Cuando la puerta de la habitación del hotel se cerró detrás de ellos con un golpe, Charlotte se dejó llevar en el agarre de Noah. Ella deslizó sus brazos alrededor de sus hombros, se puso de puntillas y buscó sus labios, exponiendo su deseo tanto como el de él. Noah la llevó contra la pared, tirando una pintura al suelo por lo rudo que fue. Sus manos acariciaron su trasero, la levantaron y la aguantó como si no pesara nada.

Una de las manos de Noah acarició su hombro y su nuca antes de que sus dedos agarraran su cabello, llevaran su cabeza hacia atrás, posicionando sus labios a su placer mientras él entraba en su boca. Su beso fue desesperado y consumidor, él penetró su boca con su lengua mientras movía sus caderas en contra de las de ella.

Charlotte gruñó en su boca, arqueando su espalda para mover sus senos más cerca del calor de Noah. Ella soltó un chillido de sorpresa cuando la levantó y la cargó hacia el baño del hotel, colocándola en el mostrador de mármol.

Noah se volteó hacia la ducha de baldosas, cerrada solo con dos piezas de vidrio delgado y presionó varios botones en la pared. Agua hirviendo salió de varias duchas y niebla comenzó a llenar la habitación al instante.

Cuando Noah se volteó hacia ella, la intensidad en su expresión hizo que sus rodillas se pusieran débiles. Ella se lanzó a él, soltando un gruñido que atravesó todo el baño. Noah se desvistió rápidamente, sin ningún baile seductor, ni nada. Sin embargo, Charlotte sintió su pulso acelerarse y sus ojos abrirse cuando vio todo su cuerpo muscular, bronceado, duro, listo y hambriento por ella. Ella mordió su labio mientras sus ojos bajaban para ver la dura y ancha longitud de su pene.

Ella se sobresaltó cuando Noah comenzó a acercarse a ella, agarró su vestido y lo sacó por arriba en dos rápidos movimientos. Él le sacó su sujetador y bragas de la misma forma, lo hizo con tanta fuerza que rompió su ropa interior.

Charlotte no podía moverse, atrapada en su hechizo. Ella lo miró mientras lanzaba su ropa a un lado, completamente absorta por esa hambre oscura y feroz que irradiaba de la mirada de Noah, amenazando quemarlos a ambos en vida. Charlotte se estremeció, dándose cuenta de que una parte de ella deseaba mucho, mucho eso.

Cuando Noah agarró sus caderas y la levantó de nuevo, él presionó su pene en contra de la suavidad de su estómago mientras la llevó a la ducha, Charlotte se dio cuenta lo húmeda que estaba por él. Él la colocó en el medio de la ducha, justo donde tres chorros de agua se encontraban y luego la miró por varios segundos.

“¿Qué has hecho por mí?” preguntó Noah, su voz era un poco más que un gruñido en su pecho. Sus ojos buscaron su cara, examinaron sus senos, pero parecía que él estuviera hablando más consigo mismo que con ella.

“Noah…” Charlotte comenzó, pero luego él estaba besándola de nuevo, sus labios abriendo los de ella y su lengua entrando para comenzar su ritmo dulce y fuerte que era único de Noah. El agua caliente bajaba por ambos, haciendo que cada contacto fuera mucho más placentero.

Una de sus grandes manos pasó por su espalda, abrazó su cintura y la otra acarició uno de sus senos. En el momento en que ella se relajó bajo su beso, él arrancó su boca de la de ella y usó la punta de su lengua para explorar su oído y mordió su oreja con sus dientes. Charlotte gimió por un momento y jadeó, la sensación envió líquido caliente a sus pezones y directo a su núcleo.

Ella deslizó un brazo en su cuello y levantó una rodilla, pasando su pie por las duras líneas de su tobillo y pantorrilla. Cada pulgada de él era puro músculo y eso la enloquecía. Ella pasó su mano por sus costillas y su cadera, suspirando con deseo.

Noah se puso tieso bajo su tacto, su pene se estremecía en contra de su estómago y eso revelaba su debilidad. Charlotte le sonrió, retrocedió medio paso y pasó sus dedos por los abdominales, lambió sus labios mientras sus ojos se oscurecían visiblemente con lujuria carnal. Cuando ella cerró sus dedos en la erección, su alfa masculino se estremeció.

Una mano agarrando su pene mojado, un pequeño toque de su pulgar sobre su corona y ella lo tenía justo donde lo quería, cada músculo estaba hinchado mientras ella luchaba para permanecer quieta y en silencio, manteniéndose fija en su última reserva de control.

Sin prestar atención al agua que caía a su alrededor, Charlotte mantuvo su mirada en Noah y se arrodilló. Su expresión se puso dura, casi hostil, pero él no movió ni un musculo. Charlotte se lamió sus labios de nuevo deliberadamente mientras lo miraba, desafiándolo directamente.

Su gruñido de dominio fue cortado cuando sus labios pasaron por la punta de su pene, abriéndose para que su lengua caliente pasara por la parte de debajo de la corona. Las caderas de Noah se sacudieron mientras él respiraba hondo, su gruñido regresando. Sin embargo, en vez de detenerla, una mano agarró su cabello y la mantuvo ahí.

Charlotte continuó mirando a Noah mientras abría su boca por completo y lo recibía lo más profundo que pudo. Él era muy grande y grueso para ella, pero ella colocó su mano en la base y comenzó a lamer la cabeza lentamente, disfrutando del tormento en los ojos de Noah.

Sus dedos se endurecieron en su cabello, mientras su lengua se movía alrededor de la punta con cada movimiento. Ella agarró su cadera con una mano para evitar que quisiera penetrar su garganta, aunque ella sabía que él apenas podía aguantarse. En vez de eso, ella mantuvo un ritmo estable, chupó y lamió hasta que Noah soltó un gruñido adolorido.

“Charlotte”, siseó Noah, intentando alejarla.

Ella lo ignoró y llevó su mano libre debajo de sus piernas para tocar sus bolas.

“Charlotte”, dijo él de nuevo, su voz estaba desesperada, casi amenazadora.

Todo el cuerpo de Noah vibró estirándose por varios momentos hasta que se puso tieso y gritó, su pene pulsó mientras se venía con fuerza en su boca. El sabor salado de su semilla llenó sus sentidos mientras ella lo lamía y lo chupaba, llevándolo a su clímax.

Charlotte jadeó cuando las manos de Noah la alejaron y la levantaron. Si ella esperaba que estuviera satisfecho y relajado, ella no podía estar más equivocada. Su mano entró en ella, con más fuerza que nunca. Él la puso contra la pared, la levantó y la mantuvo ahí con sus caderas.

Sus labios dejaron los de ella cuando él soltó un gruñido de tortura, tenía una mano en su trasero y la otra exploraba su seno. Ella estaba en shock al sentir como su pene se endurecía una vez más en contra de su estómago mientras él penetraba en contra de su suave carne. Charlotte lo miró, fascinada por su expresión de determinación.

Él deslizó una mano entre ellos, sus dedos encontraron y acariciaron su clítoris, aumentando las llamas de su deseo. Ella todavía podía saborearlo en sus labios mientras sus dedos tocaban su núcleo y un dedo grueso se deslizó dentro de ella. Ella gimió y pasó sus uñas por sobre sus hombros, deseando más.

Noah agarró su pene y lo metió dentro de ella, estirándola y llenándola sin dudar. Esta vez no hubo un tanteo gentil, no hubo preparación cuando él la penetró con fuerza por su húmedo pasaje y le robó el aliento y sus pensamientos mientras se movía dentro de ella.

Las manos de Noah encontraron sus caderas y la levantaron en contra de la pared de la ducha mientras la penetraba entre jadeos. Las baldosas frías en su espalda, el agua caliente cayendo de Noah hacia sus senos, la sensación de sus pezones en contra de su pecho, la mirada de completa concentración en su cara… Charlotte era una llama viva, sus labios y dientes exploraban su cuello y hombros mientras él la follaba, su pene tocaba cada parte sensible de su cuerpo. Él la reclamó, la marcó, la tomó y le dio todo lo que conocía.

“¡Noah!” gritó ella, su cuerpo tensándose y sus músculos internos estremeciéndose. Ella llegó al clímax sin ninguna advertencia, ambos llegaron y su grito se unió al de ella en la niebla de la habitación. Por varios momentos, ella no sabía nada, solo conocía el líquido caliente de placer que había en sus senos, en su núcleo y en sus labios.

Cuando finalmente se dejó caer sobre Noah, él la dejó bajar, ambos estaban parados de forma inestable bajo la ducha. Ellos se inclinaron el uno al otro, lucharon por respirar, hasta que Charlotte comenzó a temblar. Luego Noah la sacó de la ducha, la trajo cerca y la levantó. Él la envolvió en una toalla gruesa y suave y la cargó hasta la cama. Acomodándola, él desapareció por un momento antes de regresar en su propia toalla y trayendo otra colocarla bajo su almohada.

Noah estiró el edredón y se subió a la cama y Charlotte lo siguió, mansa como un cordero. Él la acunó en sus brazos con un suspiro, acomodándola a su lado. Fue solo momentos antes de que Charlotte entrara en un sueño largo y profundo.

Veintitrés

Cuando Noah despertó, Charlotte estaba sentada en la silla al lado de la ventana, mirando su teléfono con una expresión sombría. Ella tenía una de sus camisas con solo un botón enlazado justo debajo de sus senos y Noah la deseó de inmediato de nuevo, todo su cuerpo se endureció. Sin embargo, la mirada en su cara evitó que él se lanzara hacia ella.

“¿Hay noticias?” preguntó él, levantándose y estirándose. Charlotte vio su desnudez con una ceja levantada y una sonrisa y sacudió su cabeza.

“Nada todavía. Estoy enloqueciendo”, admitió ella.

Noah agarró un bóxer y una camiseta de su maletín y se los puso antes de llevar una silla hasta estar en frente de ella. Él colocó su maletín sobre la mesa y se inclinó sobre la mesa, tomando su mano.

“No puedo creer que hagas esto con todos tus pacientes. Eso mataría a una persona normal”, le dijo Noah.

Ella se sonrojó y sacudió su cabeza de nuevo.

“No lo hago. Digo, me importan todos los pacientes. Pero Max es especial para mí.”

“Puedo ver la razón. Él es un chico increíble y muy inteligente. Tiene un buen corazón debajo de todo ese dolor y furia por haber estado en el sistema. No puedo creer que su gente no lo haya aceptado”, gruñó Noah.

El pecho de Charlotte se levantó mientras ella respiraba hondo. Ella vio a Noah con su mirada de una forma penetrante.

“Yo he llenado el papeleo para convertirme en madre adoptiva. Solo que soy muy cobarde como para entregarlo”, dijo ella.

Noah se quedó con la boca abierta. De todas las cosas que esperaba que dijera, esta no estaba entre ellas.

“¿Tú… tú quieres adoptar a Max?” preguntó él, intentando mantener su voz normal. Él dejó que la idea se desarrollara, imaginó a Max en el césped de Charlotte, los imaginó a los dos juntos. Era dulce, pero…

“Yo llené los papeles la última vez que él estaba en el hospital. Yo investigué mucho, y…”

Charlotte se encogió de hombros, alejando su mano y mirando su regazo.

“¿Por qué no lo has hecho?”

Ella levantó la vista, sorprendida.

“Es una gran responsabilidad”, dijo ella. “Tendría que vender mi casa, encontrar un lugar más grande, cerca de un buen distrito escolar y yo trabajo mucho, así que sería muy difícil.”

Antes de que Noah pudiera decir algo más, Charlotte se dio una sacudida fuerte.

“¿Podríamos no hablar más sobre esto? Se siente un poco mórbido.”

Noah la miró, suspirando internamente por su incomodidad.

“Quiero mostrarte algo”, dijo él. Noah abrió su maletín, saco su laptop y abrió las fotografías más recientes. Él volteó su laptop hacia Charlotte y sonrió cuando sus ojos se abrieron.

“¿Tú tomaste estas?” preguntó ella, mirando docenas de fotografías de Max.

“Lo hice.”

“Son increíbles. ¡Ni siquiera parece que estuviera enfermo!” dijo ella.

“Yo le pregunté si podía entrevistarlo y su única estipulación es que debía lucir saludable en las fotografías. Yo las retoqué un poco”, admitió Noah.

Charlotte lo miró, mordiendo su labio. Ella dudó, pero luego respiró hondo.

“¿Puedo leer tu entrevista?” preguntó ella, su voz apenas era un susurro.

“Claro”, dijo Noah. Él sacó el documento y luego se levantó. “Voy a la ducha. Siéntete en casa.”

Noah fue a la ducha y se puso irritado por si incapacidad de dejar a Charlotte sola por unos minutos. Probablemente ya estaba cansada de él. Así que él fue a tomar una ducha, se enjabonó y limpió, intentando no suspirar como un chico enamorado. El sentimiento lo hizo pausar, hacer una mueca y luego golpear su cabeza en contra de la fría baldosa de la pared. El amor no estaba en el vocabulario de Noah.

“Estoy jodido”, dijo él en voz alta. “Muy, muy jodido si pensé en esa palabra.”

Él apagó la ducha y se secó, colocando una toalla en su cintura. En el segundo en que salió del baño, Charlotte casi le causó un ataque al corazón. Ella se lanzó a sus brazos y le dio un beso largo y desesperado. Cuando ella colocó sus brazos y piernas alrededor de Noah y lo llevó a la cama, no había ni un poco de resistencia en su ser. La frustración sobre cierta palabra de cuatro letras desapareció, oculta bajo los encantos de Charlotte.

Veinticuatro

“Mi cerebro se siente embotado”, dijo Charlotte, volteándose y presionando su cuerpo lleno de sudor en contra del suyo.

“¿En serio? Yo me sentí así hace dos orgasmos”, le informó Noah.

Charlotte se rio y presionó sus labios con los suyos. Él nunca la había visto tan despreocupada y eso lo hizo sentir bien. Mucho más que cuando tocó de nuevo el piso estadounidense. Aun así, se suponía que ellos harían algo más que follar. Charlotte parecía un poco adolorida al comienzo de la última ronda y si no salían pronto de la cama, él iba a tomarla de nuevo. Con lo descarada que era, ella probablemente lo dejaría.

“Okay. ¿Qué hay hoy en el menú? ¿Vas a trabajar?” preguntó él.

“No”, resopló Charlotte. “Ahora es una buena hora para preguntar, ya es casi mediodía. De cualquier forma, creo que debería ir a ver a Max. Después de lo d ayer…”

“Deberíamos ir, debiste decir”, dijo Noah, mirándola.

Su sonrisa hizo que su estómago sintiera cosas incómodas.

“Está bien”, aceptó ella.

“Me temo que eso significa que tienes que vestirte”, le dijo, frunciendo el ceño.

Charlotte se rio y puso los ojos en blanco, dándole una vista tentadora mientras se salía de la cama y encontraba su ropa. Donde ella iba, Noah solo podía seguirla, así que él se levantó y se vistió.

Conduciendo hasta el hospital, Noah estaba lleno de una energía nerviosa. Él no podía sacarse la imagen de Charlotte y Max abrazándose fuera de su mente, como si estuviera impresa en su cerebro. Él pensó que estaba al borde de algo, pero él no estaba seguro de querer explorar eso. Él había renunciado a su trabajo de viajero y había encontrado a una chica con la que podría estar en serio… él ya estaba fuera de su zona de confort. Muy lejos de esa zona, en realidad.

“¿Qué?” preguntó Charlotte, mirándolo de forma escéptica.

“¿Qué?” dijo él.

“Sigues soltando esos largos suspiros. ¿Quieres compartir algo?”

Noah arqueó una ceja, frunciendo sus labios.

“Definitivamente no”, dijo él. “Y mira, ya llegamos.”

Él se estacionó en un lugar libre en el estacionamiento y salió rápido para abrirle la puerta a Charlotte. Ella lo miró, pero no presionó. Noah tomó la mano de Charlotte mientras subían las escaleras, el camino ya era familiar para él.

“La estación de enfermeras está vacía”, dijo Charlotte con una mueca.

Ellos pasaron por ahí y se detuvieron en frente de la habitación de Max. Al encontrar la puerta cerrada, Noah estiró su mano y tocó. No había respuesta. Noah abrió la puerta y se congeló cuando encontró el lugar totalmente vacío.

“¿Max?” llamó él, sintiéndose estúpido cuando la palabra salió de su boca.

Noah entró en la habitación con Charlotte a su lado, agarrando su brazo.

“No”, susurró ella. “¡No no no!”

Noah miró a Charlotte mientras ella se derrumbaba. Él la atrapó cuando un sollozo salió de su pecho, sus ojos se abrieron de forma salvaje y escanearon la habitación.

“Llegamos muy tarde”, dijo ella. “Él nunca lo sabrá…”

“Cariño, no sabes…” Noah intentó decir.

“¡Él está muerto, Noah! ¡Llegamos muy tarde!” lloró Charlotte.

Ella lo miró devastada. En ese momento. Noah vio la imagen de ella y Max una vez más. Sin embargo, esta vez, él estaba al otro lado de Max, los tres sonriendo. La idea, la imagen que Noah había alejado desde su visita a la playa, lo atacó con un puño a la garganta. Él miró el mismo sentimiento mientras se esparcía por la cara de Charlotte y rompía su corazón.

Él la agarró en sus brazos, abrazándola fuerte.

“Lo siento mucho, cariño”, murmuró él en su cabello. “Lo siento mucho. Si no lo hubiera sacado ayer…”

“¿Qué diablos están haciendo ustedes dos aquí?”, dijo una voz de hombre.

Noah y Charlotte se giraron para encontrar a un hombre bajo de cabello gris parado en la puerta. Él llevaba una larga bata de doctor y llevaba una pila de documentos.

“Dr. Rivers”, dijo Charlotte con voz dudosa.

“No estás trabajando”, dijo él. Era más una declaración que una pregunta. Él miró a Noah por un momento y luego miró la habitación. Él pareció comprender algo y luego se aclaró su garganta.

“Ah. Tu joven amigo Max”, dijo él. “Él fue transferido a el ala D.”

Noah soltó un gruñido de sorpresa. Charlotte agarró su brazo, sus uñas clavándose en su piel.

“¿Transferido?” repitió ella.

“Tu amiga Connie lo llevó a la nueva prueba de quimioterapia que está por comenzar. Escuché que están teniendo resultados increíbles. Desearía poder llevar a más de mis pacientes”, dijo el Dr. Rivers.

“Yo pensé…” Charlotte giró y se lanzó de nuevo a los brazos de Noah, los sollozos embargaron su cuerpo de nuevo.

“Los dejaré solos”, dijo el doctor, dedicándoles una mirada de desaprobación mientras se iba.

“Hey, hey”, dijo Noah, intentando calmarla. “Todo está bien, cariño.”

Charlotte se calmó y respiró hondo.

“Los papeles”, dijo ella, mirándolo con su cara llena de lágrimas.

“¿Papeles?” preguntó él, sacando un mechón de cabello de su cara.

“Tengo que entregar los papeles de adopción”, dijo ella, elevando una ceja.

Noah dudó por un momento breve antes de sacudir su cabeza.

“Creo que deberías esperar unos días”, dijo él.

Los ojos de Charlotte se abrieron y comenzó a enojarse. Ella colocó una mano en su pecho, a punto de empujarlo, pero él atrapó su mano y la mantuvo ahí.

“Creo que deberíamos registrar otros papeles primero”, dijo él.

La boca de Charlotte se abrió. Ella lo miró como si hubiera enloquecido.

“¿Tú… qué?” preguntó ella, confundida.

“Charlotte, quiero que seas mi pareja.”

Su boca se abrió y cerró varias veces.

“Tú… ¡no lo dices en serio!” lo acusó ella.

“Lo digo de verdad. Eres hermosa y amorosa y fiera y de alguna forma logras tolerarme. No puedo pensar en una mujer que sea mejor para mí. ¿Puedes tú?” preguntó Noah, sin poder evitar molestarla un poco.

“¿Qué hay de Max?” preguntó ella, sus ojos azules llenándose de lágrimas de nuevo.

“Bueno, por eso te digo que deberías esperar. Solo hasta que obtengamos papeles de matrimonio humanos, digo. Deberíamos hacerlo oficial, ¿cierto?”

Por varios largos segundos, Noah no estaba seguro si ella aceptaría o lo golpearía en la cara. Sus labios temblaron y una sola lágrima pasó por su mejilla. Él sostuvo su mano en su pecho, directamente sobre su corazón y mantuvo la respiración. Más que eso; por primera vez en su vida, Noah Beran rezó porque Charlotte aceptara su propuesta.

“Sí”, susurró Charlotte al final.

“¿Sí?” preguntó Noah, una sonrisa apareciendo en su cara. El terrible sentimiento en su estómago desapareció mientras miraba la hermosa sonrisa y la luz en los ojos de Charlotte.

“Sí, sí”, sonrió Charlotte, secándose su cara.

Noah la agarró en sus brazos y la levantó, besándola lo más que pudo. Cuando la bajó de nuevo, ambos estaban sin aliento.

“Primero lo primero”, le dijo él. “Vamos a visitar a Max y…” Él miró su reloj. “Todavía podemos llegar a la corte esta tarde. No te importara si buscamos los papeles antes de buscar un anillo, ¿cierto?”

Charlotte soltó una risa y sacudió su cabeza.

“Siempre y cuando me sigas dando esos besos, creo que lo dejaré pasar.”

Noah no pudo hacer otra cosa que aceptar lo que le decía la mujer que estaba destinada a ser su pareja.

¿Quieren más?

¡No tan rápido! Estos calientes osos alfa solo han comenzado a emocionarte. ¡La Revelación de Noah, es el segundo libro completo de la serie de Los Osos de Red Lodge y está disponible ahora en Amazon! Voltea la página y échale un vistazo a la historia de Gavin y Faith.

La Salvación de Gavin

“Ven aquí” le dijo Gavin a Faith. “Déjame sostenerte.”

Él la trajo cerca y se volteó para que su espalda estuviera en contra del borde de la piscina. Él la besó profundamente, deslizando sus manos desde su cintura hasta sus costillas, esperando que su aliento comenzara a jadear una vez más antes de levantar sus manos para llenarlas con sus senos.

Faith respondió al instante y soltó un suave gemido mientras se arqueaba bajo su tacto.

“Me gusta ese sonido que haces, Faith”, la animó él. “Es muy sexy. Gime para mí, Faith.”

Él pasó sus pulgares por sus pezones, acercándose hasta que su erección presionó su estómago. Ella soltó otro pequeño gemido, sus ojos se cerraron y su lengua salió para mojar sus labios. Él pasó sus labios por su cuello y su clavícula para calentarla más.

Gavin tomó su boca y mordisqueó su labio inferior, disfrutando del gemido de placer que se le escapó a ella. Él la levantó por la cintura y la sentó al borde de la piscina. Antes de que ella pudiera retorcerse y quejarse por su desnudez, Gavin levantó uno de sus senos y lo colocó besos calientes justo en su pezón.

“¡Oh!” gimió ella, mientras sus uñas se clavaban en sus hombros.

Su sonrisa masculina era casi más de lo que ella podía aguantar.

Forma parte de mi lista de envío para ser de los primeros en saber sobre nuevas entregas, libros gratuitos, precios especiales, y otros regalos de nuestros autores.

https://kaylagabriel.com/espanol/

Otras Obras de Kayla Gabriel

Guardianes Alfa

Miradas inocentes

Silencios Inocentes

Susurros inocentes

Despertar del Oso

La Devastación del Oso

Reino de Osos

Los Osos de Red Lodge

La Obsesión de Luke

La Revelación de Noah

Also by Kayla Gabriel (English)

Alpha Guardians

See No Evil

Hear No Evil

Speak No Evil

Bear Risen

Bear Razed

Bear Reign

Red Lodge Bears

Luke’s Obsession

Noah’s Revelation

Acerca del Autor

Kayla Gabriel vive en los campos de Minnesota, donde jura haber visto cambiaformas en los bosques de su jardín. Sus cosas favoritas en la vida son los minimalvaviscos, el café y cuando las personas utilizan las luces de giro de sus autos.

Conéctate directamente con Kayla por el email: kaylagabrielauthor@gmail.com

http://kaylagabriel.com